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o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1004.1 milibares. Tem
peratura do dia: 25.1 graus, centfgrados,
Umidade relativa média do dia: 80.2 por
cento. Estado médio do céu: Cumulus,
Stratus,. formações de. cumulunimbus, de
meio claro a encoberto. Possíveis trovoadas
incipientes no Planalto e encosta da serra.

Formações de granizo de. altura nas frentes
\ de CB,..Estado médio do Tempo: Com chu

vas rápidas e passageiras esparsas no Planalto
e trechos do Litoral. Tempo médio geral:
Estável. Previsão: A. Seixas Netto.

./

Florianópolis, Quinta-feira, lô de Maio de 1974 - Ano!)O '- No: 17�571 - Bdíção de hoje: 12 pãgínas - Cr$ 1,00
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CONCERTONO TAC - Numa promoção da.
Pró-Música de Florianópolis, o "Studio de
Música Antiga", conjunto composto por dez

professores da Escola. Superior de Música de

Blumenau, estará se apresentando, amanhã;
. às 21 horas, no Teatro Alvaro de Carvalho.O
programainclue composições desde o século
IV A.C. até o período renascentista. Os

, ingressos poderão, ser adquiridos na Diretur,
na Praça XV de Novembro.
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O 'médico Lídio Toledo e�tá na Alemanha e ontem
examinou o local-onde ficará concentrada

.

a delegação Brasileira, na.Floresta
,

Negra. Toledo não gostou e vai comunicar à
CBD, enquanto a Federação de 'Futebol de

Freiburg tenta solucionan o problern!t(Pá&: 8).'

"

J

Mandei Cordeiro, o novo técnico do Avaí.foí
.

apresentado ontem aos jogadores, a quem
pediu que observassem as normas disciplinares,

do clube. O Figueirense, por sua vez
Jó'gou amistosamente com o Próspera na noite

de ontem, vencendo-o por 2�0. CPg 7)

A grande maioria
das verduras
à venda no

mercado público
sofreu um
aumento

. considerável nos
primeiros meses

deste ano. Um
.

repolho, por
exemplo, que em

dezembro de 1973
custava Cr$ 1,30;

está sendo
vendido a

'. Cr$ 2,80.
Embora os preços
não variem multo

d e boxe para'
boxe, a prudência
recomenda que

se faça antes
de comp rar uma .

. boa verificação.
Nos supermercados,

o açúcar, que
estava em falta,

voltou ontem

às prateletras
com seu preço

aumentado
em 15% sobre os

dá semanapassada;
(Pág. )2).
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aal
: Os circules poltticos do Estado,aguardam para qualquermomento a divulgação do

.

nome do futuro Governador, esçolhido pelo-Presidente Geisel entre os nomes

. qu1e O SenadorPetrõnio Portela levou terça-feira de Florianópolis.
'

Acham os'politicasque a missão dó.Senador [01 tranquila em SantaCatarina; pois
tis duas correntes, não lhe causarammaiores embaraços pelas posições 'assumidas (P. 3I.
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'Concentracao
do Brasil na

,Alemanha não

agradou l.ídio

Cordeiro
't"...

J
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aSslo:m�e':"'STIgs' .-��'

funções'
·no Avaí

'."

Passaqers
·dosónibus

ficam
mais caras

A Prefeitura divulgou ontem os novos preçós
das .passagens dos transportes coletivos

urbanos, determinados pelo CIP. Hoje, todos
os usuários já estarão pagando as novas

. ,

- tarifas, cujos preços variam entre'
Cr$ 0,25 e Cr$ 2,50 (pág. 12).

..•�-lJs irni0_a8.

COmpra 100
mil t de

·

carvão ed8se
•

Dentro dQS próximos 45 dias, 100 mil toneladas
de carvão metalúrgico serão transportadas
por via rodoviária até o porto de Imbituba,
para embarque com destino a Minas Gerais.
O minério, adquirido pela Usíminas.foí

reunido com os excedentes das minas. (Pág. 9).
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:.L íban.o teme,
represália
armada
'de Israel

\
..

n.A�s/autoridades libanesas mantém. a vopUlação� alerta quanto a urna possível represália .

,à incursão palestina em Israel, cujo saldo
,
foi de 16 mortos e 70 feridos .

Como das vezes anteriores, os libanezes
temem uma reação violenta. (Pág. 2).

r I

Goverrode'
" t,

PortUgal
é composto
com liberal

.
.

.

\
'

O Presidente Antônio de Spínola nomeou ontem

'o novo Governo português, lideradopelo
advogado liberal Adelino de Palma Carlos,

,

como Primeiro-Ministro. Ontem, ainda,
Spínola mafiifestou-se favorável à

auto-determinação das províncias africanas (pág. 2).
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Em seu discurso de posse, o

presidente Antônio de
Sninola disse que se deve
dar "inteira liberdade
decisãó;'�s colónias
portuguesas na Ajnca.

Portugal:
"

. , .

o Líbano está preocupado com, uma possível
represália à incursão palestina em Israel - saldo de 16
mortos e ,70 feridos -, que sem dúvida se fará sentir,
não menos violenta, como' ocorreu em todas as vezes.

Por isso, o governo já pediu à população para se'

manter alerta e informar sem demora às autoridades
sobre "qualquer elemento inimigo ou suspeito que
possa observar".

Beirute também desmentiu a acusação israelense de'

que os guerrilheiros eram provenientes do Líbano,
dizendo que a "Frente Democrática Popular ", à qual
eles pertencem, foi formada por árabes nascidos no .

Estado de Israel e que "nunca abandonaram seu

território ".
.

O ATAQUE
O novo pesadelo 'começou ao amanhecer quando os

guerrilheiros palestinos se apoderaram de uma escola
israelense de Maaloto, aldeia localizada próximo à
fronteira com o Líbano, màntendo como reféns 85
crianças. Antes disso, ainda de madrugada, os

terroristas haviam invadido uma casa, matando um

casal e seus' dois filhos.
Pouco depois, 'os palestinos ameaçaram executar os

meninos, se até às 18 horas (14 em Bras ilia] ,não
fossem libertados 20 guerrilheiros árabes presos em

Israel O governo concor.dou com o pedido, mos ao

mesmo tempo tropas militares e policiais isolaram a

área e montaram metralhadoras nos tetos dos edifícios
situados em torno da escola. E, meia hora antes de
expirar o prazo estabelecido

'

pelos terroristas, os

soldados atiraram contra um dos lados 'da escola,
durante 10 minutos.

Em seguida, outro grupo de soldados derrubou Uma

porta do outro lado do edifício e entrou disparando. O
tiroteio durou menos de um minuto, e. pouco depois
uma pessoa gritava: "O edifício está em poder do
exército". Durante a luta, uma das bombas colocadas
pelos guerrilheiros explodiu, atingida por uma biJla.

Segundo Um policial judeu, os terroristas

começaram a atirar nos reféns antes que o exército
.

atacasse. No entanto, antes da investida israelense, eles
haviam dito, através de um megafone: "Está se

aproximando a hora. Tenham piedade das crianças.
Não se esq_ueçam delas". De qualquer forma, o

resultado foi sangrento: 16 mortos, entre os quais os

palestinos, e aproximadamente 70 feridos.
ATE O PAPA PROTESTOO
Antes do desfecho trágico da incursão guerrilheira,

a ocorrência já merecera um protesto do papa Paulo

VI, que, num telegrama, pediu a libertação dos :
meninos [todos eles de 13 a 17 anos), qualificando a .

ação de "muito, grave _

e que causa
__ repugnância à

consciência humana':
'

:
Também a Casa Branca divulgou uma declaração,

condenando -o "ato insensato e irracional". E, em

Jerusalém, o secretário de Estado Henry Kissinger era

obrigado a fazer uma pausa na sua maratona pela paz,
cancelando sua viagem a.' Daínasco, na Siria, �

'aguardando mais um dia, "para dar tempo ao gabinete
israelense para considerar a posiçõo síria sobre' á'

-
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Todavia, a ação de- ontem não' constitui uma

'O novO présídentenovidade. Já é rotina, desde a guerra de 1967, quando
os árabes realizaram as suas primeiras incursões; da A-lemanhaTambém logo seguidas de. sangrentas vinganças dos
israelenses, que chegaram a dinamitar casas de árabes
suspeitos, nos territórios ocupados, e deportar famílias
inteiras.

ROTEIRO DO TERROR
A exceção de outros incidentes, sem maior

importância, foram os seguintes os principais atos'
terroristas contra Israel: 21 de fevereiro de 1969 -

uma bomba explode num supermercado de Jerusalém:
2 mortos e 8 feridos; 23 de outubro de 1969 -

explosão em várias cásas de Haifa:, 2 mortos e 18

feridos; 22 de maio de 1970 - terroristas disparam por
controle remoto uma bazuca contra um ônibus- escolar
na fronteira com o Líbano: 12 mortos e 22'feridos; 6
de novembro de 1970 - 'duas. explçsões atingem a

estação central de ônibus de Tel-Aviv,� 2 mortos e 24

feridos; 3 de julho de 1971 - mísseis ,atingem o centro

de Tel-Aviv: 4 mortos e 18 fericf,Qs; 30 'de ma ia de
1973 - dois terroristas' japoneses atiram .com·
metralhadoras e lançam granadas' no aeroporto de Lod:
25 mortos e 70 feridos; 4 de dezembro de 1913 -

uma granada explode numa rua de Jerusalém: 18

feridos; 5 de abril de 1974 - três guerrilheiros atacam

um prédio de apartamentos em Kyriat Shmona: 18
mortos.

-

Terror
I
aLíbano, teme a represália
'eelense pe/� incursão dos [JIJerrilheiros
palestinos no Estado Judeu,
que deixou umsaldo de 16
mortos e mais de 70 feridos.

O presidente eleito da República Federal da Alemanha, Walter

Scheel, é um diplomata elegante um grande político, capaz de .dar

destaque a um cargo essencialmente cerimenial. A lo" de julho
deverá prestar o juramento do cargo, transformando-se no quarto
presidente da Alemanha Ocidental e seu mais jovem chefe de

Estado desde Gustav Heinemann.
•

Scheel foi vice-chance ler e ministro das - Relações Exteriores
desde 1969 e, juntamente com Willy Brandt, participou da

campanha em prol do relaxamento de tensões cem os países do

leste europeu.
No hverno passado, passou a ser o primeiro chanceler do

mu ndo a gozar de prestígio na música popular: sua interpretação
da música felcl6rica "No alto da carroça amarela" esteve em 10.

lugar entre as mais populares da rádio Luxemburgo.
-

Sua decisão dê:. abandonar a política partidarista em favor do

cargo "apolítico" de pre,'lidente federal" deve-se em grande parte a

motivos c_1_e saúde, po'is ele sofre de UJIl mal renal crônico. Seu
afastamento poderá ter consequências importantes para o pequeno

partido dos democratas livres,' que dirige desde 69. Scheel deu
nova vida a tlsse grupo liberal ao uni-lo com os poderosos
social-democratas de Brandt na coalizão situacionista.

, Hans' Dietrich Genscher será seu sucessor como-presidente do

partido e ministro do Exterior no novo gabinete de coalizão do

chanceler Helmut Schmidt. Entretanto, ele não demonstrou ser

tão capaz quanto Scheel quanto à abstenção de vótos e' o partido
poderá sofrer uma queda de apoio nas próximas eleições._

esquerda
também na poder

("... Um governo sem, tendências, porque
I

,�
, "

todas as tendênciasestão inclu idas... 77)
10 general Antônio de Spínola, ao assu- livres para o Parlamento, "concentraremos

mir ontem a presidência de Portugal, afir- nossos esforços no restabelecimento da paz
mou que .é favorável à auto=determinação nas províncias ultramarinas. Entretanto, o
dos povos africanos "e devemos dar-lhes in- destino dessas l'(oríncias deverá ser decidi

teira liberdade de decisão". ' . do de forma democrática por todas as pes-
"Tanto na Ãfríea quanto em Portugal, soas que nelas vivem". , , ,,_

precisamos evitar de qualquer maneira' que Enfatizou, também, que o inires�o de
a força das mínorías, quaisquer que sejam todos os movimentos de libertação no hleio
elas, obstruam o livre desenvolvimento do '

político' seria a prova defiríitiva de seu

processo democrático agora em marcha"> .Idealismo e a' maior contríbuíção para a,

declarou, acrescentando: "Será um governo educação política do povo afrícàno, e isso
sempartído porque todos os partidos estão desobstruiria o caminho para a "opção fi-
lnduídos, um governo sem' tendên�i!is po'�- 'nal, conscientemate promovida e escrupu-
que todas as tendêncías-estao mCIUIWtli, LWn losamente respeitada".

'

'governo sem programas porque, seu progra
: ma é o do movimento' das Forças Arma-

,
1 das".

Á cerimônia de posse .durou menos de
um minuto e os outros seis membros da

_ junta (que funcionará c�mo Conselho, de
'

Estado) estiveram ao lado de Spfnola-en
qaanto pronunciava seu discurso, que não

passou de 20 minutos, após o que saudou o

corpo'diplomático;
Spínola nomeou primeiro-ministro o

advogado liberal e comerciante Adelíno
Palma Carlos; como ministro do Exterior, o
socialista Mârio-Soeres: Álvaro Cunhal, mi
.nistro sem pasta; Avelino Pacheco Gonçal-·
ves, Trabalho; Francisco Salgado Zenha,
Justiça, e Raul Rego, Informação.

Todavia, Spínola não'explicou o signifi
cado exato da expressão "inteira fiberdade
de decisão" aos povos de Moçambique, An-

.

gola e Guiné-Bissau, onde existem-movi
mentos

-

guerrilheiros que lutampela inde

pendência.
Em seu discurso, o general advertiu ain

da que tanto as desordens de rua quanto a.

ditadura devem ser evitadas: "Democracia
não é 'anarquia", e indicou que' enquanto

. não forem realizadas as prometídas eleições

Pinochet: "persona
non grata"

em Buenos Aires

Oposição deixa

Balaguer muito
"à vontade

,

Scheel: um político hábil

No mesmo dia em' que os militares, liderados por ,4S aspirações, de Joaquim Balaguer -de se tornar uma espécie
Pinochet, depuseram O governo da Unidade Popular, o de "'Baby-Doc". dos dominicanos (ele quer o terceiro mandato),

presidente Juan Domingo Peron afirma va aos jornalistas .. peqtl, inate�i�liz�-se hoje; quando a� urnas se abrirem aos

·

que a trágica morte de Állende "é uma fatalidade para a _eleitor��. C0nt�do" ,a , oposiç�o" ,que, ,t�m _

inutilmente
_

tentado

América." Hoje, o mesmo Pínochet do golpe 'de
-

11 de,.:; .m,!lllar o rumo político do P�IS: �a decidiu abandonar a luta com

·

'Setembro chega..Jt;�_,
"

s"Air7S!<ir,i:d_-'
-

'o, ido pel�f�,
- s_,partldanos: �', ::l.1_)f' 'f' ,

· presideríte luan� ':fi
'

o' {>erõp�;: "'1', ' mhessa�i.'i _�:'���ialJ,.!l",,9.,;.imic:p a

mesma "data decretara luto 0ficiai de três dia!;'pela rriort�i'f: "
,'. �,;, ,,,. ,;' .. , 'é�ç�,o�' l �er,

.,', '

' ,

, ,'" _Ç1ol,l,.que'a1>and àaIuta p ,p.orq fiefelda
do colega ,chileno. ,. t: , ,.

',' nàç&:o ;-'''Ilstá-
- cometendo' uma fraude colossal". 'Seg4�do ele,

. �ara O Jornal NotICIas: d� esquerda p�romsta, Prn?chet , Balaguer, abriga planos macabros para provocar confrontação
obrigou Peron a, recebe-lo, quando disse que faria em

_

violenta e um banho de sangue", acrescentando que civis,
Buenos Aires uma "escala técnica". Ao .que se sabe, o armados, e protegidos da política nacional, formam uma espécie '

governo peronista evitou corno pôde o encontro; contudo,' de "guarda. vemíelha",'. -para fomentar à' violência e causar

à margem das divergências políticas, também é certo, que tensão",

Peron está
-

interessado em manter boas relações com' seu Uma' interessante lei que regula as eleições nessa ilha, tem

vizinho, qualquer que seja a ideologia de seus governantes. sido á principal causa do protesto da �riposição', 'que 'agora

Na época de Allende, as transações comerciais entre QS
resolveu abandonar a :rren�. Es!e dispositivo permit� ,qualquer

dois países atingiram índices consideráveis.
.

pess,oa votar onde qUlse� ,e nao numa me�a_ especif�c�m�nte
PERSONA NON GRATA desl�ada. <?uzman" �pOlado por urna coalizão oposlClOms�a,

',: acusa, também, o presidente Balaguer de ter comprado votos e

Ao que tudo indica, se o aeroporto de Ezeiza não garante que existem aproximadamente 400 mrI' cédulas falsas
estiver cheio de manifestantes -contrários à política de esparramadas pelo pak'

'

Pinochet Ugatte, um considerável número de agentes de Joá9uiln Bala�er já está no 'poder desde 1966, depois de

segurança será a única reçepção ao general chileno, uma sangrenta guerra civil, que culminou cQm a invasão do país
�onsiderado ontem pela Câmara dos Deputado� como por tropas norte-americanas. Sua vitória, hoje, já está

"persona non grata"_ para (> povo de Buenos Aires. 'praticamente garantida, �ma vez que outr� dos opositores,
Os deputados, (a IIÍaioria J'usticialista _ peronista), ,Lajara Burgos, que foi chefe_ de polícia no Governo do, ditador_

Trujillo, não tem a merior chance.
'

aprovaram uma resolução que diz o .seguinte: "Um
indivíduo que carrega ,sobre seus ombros a mort�, a

, tortura e o desaparecimento dt) rnilhar,es de companheiros
chilenos, um indivíduo -que pFeside uma junta nillitar que'
pretende subjugar pela violência' um póvo irmão, não pode
passllf madvertidamente". Os únicos que se opuser� à

resolução foram apenas os deputados conservadores.

, .. Um novQ pedido foi feito à jtmta militar' chilena
',pelo respeito aos direitos humanos naquele p{ds: o da,
comissão social do Conselho Sodal e Econômico da
ONU, que tomou essa atitude por votação de 41-0.
Houve _apenas dua� abstenções: a do próprio Chile e,
evidentemente, a dos Estados Unidos..

• Até agora, o f!lme de maior êxito no festival de Cannes de

].974 é "Stavisky", ,de Alain Resnais, estrelado·por Jean Pau!
, Belmondo. Quanto às passiveis comparações da pelicula, de

'caráter politico, baseada no caso Stavisky;- o diretor diz: "A
relação entre esse assunto. "e a [II República (França) será

mÚito diffcil de justific�, Más, sobre esse retrato de uma

sociedade que deixa um vigarista agir em liberdade, Jorge
Semprun (escritor e roteirista espanhol)- organizou 'um,düílogo
de-- ação conereta, justa, que fixei em imagens sem procurar
novos efeitos

-

de,- linguagem - cinematográfica, somente

intensificand? a perfeição do jogo dos personagens, cui{Jando
minuciosa�ente dos. detalhes da época de 1930; que

precederam a grande comoção politica causada por este caso".
.

, '

\

.,0 conhecido escritor uru:guaio Juan carl�s Onetti,
libertado '.ontem pt:lo' governo após, tres meses de

prisão, encontra-se numa clínica psiquiátrica. Pouco

após ser detido, o literato sofJ;el'a upt "forte abalo de
saúde" e- os médicos recomendaram �sua internação
imediata. Segundo seus amigos, Onetti 6S anos, teve de
Ser

'

carregado, _ "porque não podia' caminhar", e _ ''foi
levado à clínica porque sofria de diversos problemas e

uma acentuada angústia-". Ainda não se sabe quando
deixará o sanatório.,

'

, (

MTPS

II IPASE

SUPERINTEND[NCIA EM SANTA CATARINA

AVISO
.

O Superintendente do IPASE em Santa Catarina torna público que, nos dias 2(),' ,

21 e' 22, do mês cOrrente, estarão abertas inErições para seleção de candidatos a
.

emprego de Auxilié!r Ad_ministrativo, sendo exigido n(ve'l ginasial.
Os candidatos deverão apresentar-se na Super.intendência do IPASE, à Praça

Pereira C>liveira sIno. Edifíéio IPASE, 20. andar, no horário de 9 às 11 e 14 às 16
,

, horas, munídos de Carteira de Identidade, T(tulb de Eleitor e Carteira de Reservista.
Maiores informações serão apresentadas aos interess ados no ato da inscrição.

'

Florian6polis, 15 de Maio de 1974
"

.

CAIO JONAS PORTELLA
SUPERINTENDENTE SSC

I
,

NA BESCTUR VOCÊ TE-M .24MESES PARA PAGAR E POUCOS DIAS
PARA DECIDIR SE VAI À ALEMANHA ASSISTIR-A COPA DO MUNDO.

.'
, ,,'

, I' '. '
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.Sucessão em Santa Catarina :�p�d.�
ser definida a lIu�lquer.mODlento

,-..---"----------.-_-------__�---I' Política e Administração

Nos diversos "quartéis generais" montados a partirde
ontem: nesta Capital para: acompanhamento das

dernarches finais em Brasília sobre. a sucessão estadual

nada se conseguiu apurar em torno da data em que o

Senador Petrõnio Portela levará ao Presidente Geisel as

informações colhidas em Santa Catarina, acreditando-se,
no entanto, que a solução' seja anunciada nas próximas
'horas; Em princípio, acreditou-se que o Senador,

Petrõnio Portela pudesse tratar do .assunto ontem

Ire smo, n a audiência anteriorme nte marcada com o

P residente, e alguns telefonemas foram dirigidos a'
, pontos chaves na Capital Federal na expectativa de obter

informações a respeito. Malj -o problema de Santa'

Catarina não constou da pauta do encontro'; e como o

Presidente: Geisel' estará ausente' de, Brasília na
I

'
.

sexta-feira, para' o contato com o Presidente Alfredo

Stroessner,. em Foz do'lgua!(.u, o levantamento político
feito em Santa Catarina deverá ser-lhe apresentado no

início da, próxima semana, juntamente, com os dados já
colhidos pelo 'Presidente Nacional da Arena em outras

unidades. Em todo .o caso, o Presidente Regional do

Partido, Jorge Bornhausen, ficará de sobreaviso para a

eventualidade de ser chamado a Brasília a fim de tomar

conhecimento do resultado final.
" S�gdndo às estimativas feitas por todo o dia de

ontem, depois de serenado o clima político, ce;rcJl' de 18
,

nomes' foram citados durante as consultas feitas

anteontem pelo Senador Petrõnio Portela. Destes, OS

mais "votados" foram o Senador Antonio Carlos Konder

.Reis, o ex-Deputado Joaquim Ramos, os deputados
federais Francisco Grillo, Dib Cherem e Pedro Colin, o' ,

Sr. Jorge Kondet Bornhausen, os secretários Glauco
. Olinger e Sérgio Uchoa de Rezende; e os Srs. Díomícío
Freitas e Fernando Marcondes de Mattos. Foram ouvidos

o Governador,' (y Vice-Governador, lOS três senadores,
dois suplentes,'nove deputados, federais, 28 deputados
estaduais e sete membros do Diretório Regional,
totalizando' 54 depoentes. Da relação elaborada pela
cúpula dirigente, em, Brasília, não estiveram presentes
apenaso ex-Deputado Joaquim Ramos e o suplente de

serrador ;.O�a,i1;, Becker.

'r 1::' '.li,!
'y,c; J�fB

"

! HorstRoding esteve q�tem c01h o Governador do Estado,

Embaixador,da
.Alemanha realiza visita

ofícial'a se
Encon:tr�-s� desde ontem nesta,Capital o Embaixador

da República Federal da Alemanha no Brasil, Sr. Horst,
Roding. Acomp anhado de sua esposa, o diplomata foi
recebido às 8h15m pp Aeroport <:> Hercílio Luz e após
recebei: ás cumprimentos -das autoridades deslocou-se até
o centro da cidade, onde foi recepcionado com honraS'
militares pelo Governador Colombo ,Salles, no Palácio
dos Despachos.

,

o Embaixador, que realiza visita óficial de dois dias a,

Santa Catarina, a'(istou�se também ontem com os

Presidentes da Assembléia Legislativa e Tribunal de
,

Jústiça e com os 'com�dantes, do Grupamento Leste e
50. Distrito Naval, além do Reitor da Ufsc e Prefeito

Municipal. ""
'

Na manhã de hoje o diplomata viaja para Blumenau,
onde vai ser recebido pelo Prefeito Félix Tveiss e visitar
a Furb, a indústria Artex e a Fundação Casa Dr.
Blumenau. Às 18 horas tomará" um avião n,9 aeroporto
de Navegantes, com destino a São Paulo.

,

Brde ânalisa OS,

proJetos industriais, que
(Sohab vai financiar

o Banco Regional de DesenvolVimento do Extremo
Sul -BRDE - vai executar serviços técnicos de análise·e
'fiscalização de' projetos industriais de pequeno );Iorte
financiáveis pela\'Companhia de, Habitação' do Estado de
Santa Catarina - Cohab. Convênio nesse sentido deverá
ser firmado nos pr,óximos dias ,entre'os dois organismos, ,

estabelecendo que, na análise a ser feita, o BRDE
apreciará os pr<!jetos �dustriais em seus aspectos
jurídico-administrativos, técnicos 'e

econômicoJfmanceil. ;)s., Ficará também ,encarregado de,
fiscalizar a execução dos, p�ojetos que, após analisados,
forem homologados pela administraçã o da Cohab, até a

fase de demarragem.
" O convênio, segundo fonte do BRDE, vai dar
melhores p Oisibilidades à Cohab de estirilar a viabilidade
econômico-flilanceira' das pequenas empresas que
queiram se instalar em pontos' próximos aos conjlijltos
habitacionais construídos em Santa Catarina. '

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ. JORGE

GASTROEN'fEROlOGIA
'Cu�so de especialização na Santa �asa de

Miseric6rdia do Rio de Jan�iro - GB.

i·,

Dr. LUIZ LUPt
PSIQUIATRIA

\

Curso de especialização na ABMM ..,. Rio de

Janeiro' -iSB.
'

,

,ço.nsultório: Rua Deodõro no. 22 -', sala 33 -

diâriatnénté das,,14 âs 19 horas.
'\ J,'

'

. .

o Presidente. do Diretório· Regional da
Arena, Jorge Bornhausen, cujo nome está
incluído na lista dos dez mais votados,
aguarda em Florianópolis uma comunicação
de Portela sobre a decisã o. do" General

I
'

Geisel.

-----Em busca do consenso,-�----
,

o "consenso" jâ estaria defmido.',
A questão, no entanto, é definir

'entre as opções que ele
oferece ao pod�r de�isório ,

As primeiras 24 horas decorridas após a visita do ' pelos Srs. Jorge Bo�nhausen, Francisco Grillo, Dib
senador Petrõnio Portela foram consumidas em análises Cherem e Pedro Colín, O�"consenso", então; ficara mais
e debates' 'apaixonados sobre o "consenso" que fa�á claro. Aí estão, somadas, as principais tendências

,brotar do Palácio do Planalto o nome do futuro políticas da Arena, e inegavelmente. as suas lideranças
, governador. Houve até quem recorresse a<;> dicionário na miQs Iegítimas e .atuantes, Quem \

duvida de um

tentativa de buscar algum convencimento diante de "consenso" assim obtido das opiniões de três
conceitos eminentemente-individualistas e interessados ex-Governadores,' três senadores, 9 deputados federais,
que. eram dados sobre o momentoso 'vocábulo. Pata 26 deputados estaduais, 8 membros, do ,Diretório
.muitos, "consenso" seria a vontade encarnada pelo Regíonaí, o Goverríador é' o Vice-Governador do,
senador piauiense, e aferida aqui e ali com as aspirações EStado? '

políticas locais, desde qu� combinadas, estas, éom Na entrevista concedida, à imprensa, em seguida às

pressupostos inicialmente delineados. Mas, afinal, audiências,' o Senador Petrõnio Portela acrescentou

segundo uma classe de analístas.,o termo pode e deve sér outros detalhes, O cS'ud1dato çonsencual, segundo ele,
explicado como sendo a expressão de um, conjunto de deveria satisfazer requisitos políticos e intelectuais, além
dados, livremente colhidos; que levem à predominânciâ de' um primeiro' pressuposto - a aptidão política. E a

de certos interesses políticos. deliberação prévia em tOIl).�· da escolha compete-
Na manhã de anteontem, quando era aguardada a exclusivamente ao partido, em cujo.seio são-tornadas as

vinda do Senador Petrõnio Portela, a 'dado momento
'

deci$õe� 'que lhe interessahi.,
estavam reunidos na sede da Arena os senadores Antônio �De acprflo com as suas-próprias definições, o Senador
Carlos Konde� Reis e Celso Ramos, o' Sr. Paulo Petrõnio Portela retornou 'a,' Brasflia com o "consenso"
Bornhausen, 'os deputados Dib Cherem e Wihpar em' tomo da questão que deverá submeter ao Presidente
Dallanhol, o Sr. Jorge Bornhausen. e o Pr�sidente da. GeiSel par('que este '.a�cida. É inegavelmente possível
Assembléia, Zany

!

Gonzaga. À entrada, alguém que os nomes pão estejam, exatamente, conformes com

perguntava sobre quem estava no interior da sala, "O a soluçao a ser adotada .. Porém, eles formam, com as suas

consenso", blagueou um terceiro. E era, em parte. Mais vinêu1açõesfacilIJ1�nte:identifidveis;o somatório do que
_' tarde, o Senador' Pe trônio Port�la ouvia, \

a Arena dispõe em seus quadros de mais expressivo para

,individualmente, uma lista de representante� qu�ficados uma avaliação dessa natureza:' A esse respeito ri Senador
da Arena, cada um citando três nomes de sua preferência Petrõnio. Portela não 'ali�'ntou,muitas dúvidas, ao
pau exercer a governança, Não foi preciso maior esforço, acentuar que as divergências devam se comportar a um

para desvendar os aparentemente íntangíveís segredos nível, tol�rá�ei, até,o instante em que a solução vier a ser

daquele levantamento, Alguns minutos apôs, circulavam anuncíada..Obviamente, o consenso' não' elimina tais
.

informações seguras, com a complácência da assessoria divergências. Sem elas ele seria talvez impraticável. O que
-do Senador, de que, os Srs. Antõnío Carlos e Joaquim o sustenta" acima de tudo, é uma medida de valor,
Ra�os lideravara a relação dos mais "votados", seguidos

'

extraída das regras mais geráís do, contexto político.
,

,

) ,

'"
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',AVISO ,AOS ACIONISTAS
)

SC/1ae[fer,' presidentf do. OAB, disse que a noticia causou grande surpresa à classe.
,

Advogados surpresos

'�om a vinculação da Ordem
J .. �.

.

,

ao Poder Executivo
I

,

Referindo-se a� decreto ,do Presidente e entidades paraestatais. Um decreto (nor-
.da República que pretende vincular a Or- ma legal"hierarquicamente inferior), ni;io
dem dos, Advogados do Brasil. ao Ministério tem poderes ,para modificar a lei"., Salien-
eh Trabalho� o presidente da seção de San- . tou o presidente da OAB/Se que a necessj
t:a Catarina' da -OAB, João José Ramos dadé dessa autonomia, ássegurada pela Lei

Schaefer, disse que "foi su�presa, ,pois a Or- I 4.215, "é, repito, indiscutível"
if da

-

d DIREITO DE CRITICA.
,dem tinha, como pac' ica a'questaq e' '

A atribuição legal quê tem a entidade"
sua, autonomia perante o Executivo Fede-

de defender a Ordem Juddica, de zelar pel�
, ral".

'

boa e rápida aplicação ii a lei, e de contri-
'- Já houve 'uma ampla ,discussão, em 'buir para o�perfeiçoamento das institui-'

1971, de um ante-projeto de lei .OFgânica ções jurídicas, "envolve inclusive o direito
das profissões liberais, ,quando foram acata-'
dos pronunciamentos 40 Conselho 'Federal de cdtica ao Poder Público e tal direíto (

,

da OAB,já q-qe a idéia da referida lei orgâ; desapareceria se estivessem os 'orgãos re-

mca foi abandoHada. Isso demonstrou não presentativos da Ordem .sujeitos à tutela

SÓ/cl necessidade, como a indiscutível exis. desse mesmopoder".
tência da autonomia em face da lei vigen-' Schaefer disse ainda que "li- missão do

te".
'

agvpgado 'não' ,se liriúta, à defesa o'u

FI,JNÇÕES DA OAB patrocíni� dos interesses de seu cliente,
, A Ordem dos Advogados não se, limita mas tem em vista a própria realização da

apenas à função de órgão de seleção e disci- Justiça, que é dever do EstadO. assegU1;ar à

plina da classe, tendo ainda importante pa- todos. Por isso, o advogado é, por lej, e por
pel na defesa da ordem jurídica 'e de cola- consenso unânime dos que lidam com a

boração ao Po(,ler, Judiciário. Segundo justiça, eleme;ato indispensável na sua

Schaefer', "por isso sua existência no texto prestação�
constitucional como participante de ban-, M - Précisa o I profissional - e por
cas de concurso para ingrêsso na magistra- consequência seu prgão de classe - ter

t ura".'
'

, independência para combater os _abusos
O jurista Seabra Fagundes,. na ocasiã� que deparar no exercício de sua atividade.,

em que se disçutiu o ante-projeto de LeI Evidentemente que responde perante seu'

Orgânica, salien�\l que a Constituição Fe- órgão de C1a§se por iruraões à sua lei, e'áo
deral, ao se referir à entidade dos advoga- Código de Etica, e nem fica excluída da

dos tinha em vista a OAB tal'como existen-
\

apreciação -do Judiciário qualquer violação
I ,

te à data da mesma, com as finalidades e da lei por paite da entidade dirigente".
prerrogativas constantes de s�u Est�tu:to.

'

Ao ,finalizar seu comentário sobre, o

Qualquer alteração de sua fislOnonua lm-! decreto presidencial, Scliaefer disse que

portaria em atentado à LefMaiot. '. aplaude os pronunciamentos do .Presidente
_ Ora, a Lei 4.215, que dispõe sobre o nacional da OAB, José Ribeiro de Castro

Estatuto da ÓrdeIl_l dós Advogados do Bra- Filho,' e da �ecional g!!-úcha, JústIno

sil,nãoobs1:aJúe' constdel'á-Ia serviço públi- Vasconcelos, "que refletem hem o

co federal, é expressa (artigo 1,39, parágra- pensamerlto dos' advogados, sobre essa

fo 10.), no s,entide> de que não se aplicam 4 p!etendida vinculação da Ordem ao"

O�B as disposições referentes às autarquias Ministério do Trabalho".

Elisabeth Mara Medeiros Fermino

, ,

o, Desembargador João da Silva Medei.ros Filh o 'e Família'�convidam
9i!US' parentes e amigos para assistirem a missa de sétimo dia� que será

celebrada no próximo dia 17, sexta-feira, às 8,00 horas, na Capela do

'. Senhor ddSl Passos, por intenç�o da alma, ele sua q'uerida neta Elisabeth
Màra, falecida em Brasília.

,

I'

,

1. PAGAMENTO DE DIVIDENDOS
Comunicamos aos 'senhoresacrontstas que a Assembléia Geral Orclnárla
de, 15 dê abri'! de 197A "deliberou sobrea distribuição de dividendos às

ações preferenciais, referentes aó'2� semestre, de'1973, à razão de ... , .

Gr$ 0,05 por ação. , '

,

,: , "

, ,

Essa distribuição será feita .a partir de 20 de maio de 1974, na Sala de

.

Acionistas da Cesp, à Avenida Paulista 2064/2086" .center 3, para os

acionistas residentes na Grande São Paulo !';l, através das Agências do

Banco do Estado dê São Paulo S/A, nas demais cidaqes e Estados.
1.1. AÇOES AO.PORTApOR ,

' ,

O
. pagalT1ento desses divid�ndos aos geteF,ltbres de ações preferen

ciais ao portador será feito mediante a'entrega do cupom n'? 7 (sete), ,

destacado dos respectivos' 'títulos e C'oloc�do em' impresso próprio,
fornecido antecipadamente pela 'Empresa, com.o também da apre
sentação dos certificados de ações pré.fetenciais aQ p0rtador, se ·for
o caso,

' '

1.2. AÇÕES NOMINATIVAS, ",': '".,': ,

'

Aós proprietários de ações, preferenciais flominativas, os dividendos
serão pagos cOntra a apresentação da($) cautela(s). I

1.3. IDENTIFICAÇÃO' E DOCUMENTOS
,

.

lOS possuidores de ações nomin'ativas', OÜ 'açi portador', quando iden�
lificados, deverão apresentar suá cédula de identirl3de, bem como

seu registro no ,CPF (CIG)' ou' C(3ç, ç6nfor,me p oa80" ainda que re-

presentado por procurador"
,.

' ,

Os detentor�s de ações ao portador, que' não apresentarem o res-
,

pectivo CP'F CCIC)" serão áutomà'tioament� tributados na fonte, cOrPo
beneficiário não idehtifi.cado., ' ,/
Deverá ser apresentada procur'ação !3specítica qL!ahdo.o receb'imer to
dos d'iviGlendoS Mão for efetuado p�los seus titul,ares. ""J

JA. RETENÇÃO DO IMPOSTO ,DE R5NDÀ
' "

Por se tratar de Soe,ledade An'ônimâ, de, Capital Ablerto, não, haverá
desconto do Imposto de Renda na fonte" a não ser' para os que não
se identificarem ou optaretq pela "i,ncidência. do .imposto e)(clusiva/
mente, na f.ont�· de 10% (dez por cento), confórme o disposto no� ,

'Decretos-Leis 4'Q.1L§8/427 e 484/69, lei, n\l 5589{70 e Decreto-Lei
n\l 1283 de 20/8/73,' .

' ,,',
'

,

Os dividendos de açõ�s ao portadQr n;'io.,recebidos Iilelos aciçinistas
até 24 'de agosto de ?,'914, f,jc�rão sujeitO:s ao �e,sç?ntÓ'..dG ,Imp�s,to d�
Renda na fonte, como rendimento ,de, beneflcláno nao IdeAtJ.fl.cado
(anonimatq), '

"" -

2. SUSPENSÃO DAS ATIVIDADES ,

A partir de 20 de maio de 1.974 à 3, de, j4ntlo de H)74, inclMive, estarão
suspensas p'S atividade$ relacionadas com' qesdooramentos, agn,Jpamen-
tos, conversão e trans,ferêricias de ações. ',"

, ,

3. NEGOCIAÇAO DE AÇOES NOMiNATIVAS
,

A partir de 20/5/74 as, a�ões no.h1inativas somente poderão ser nego-
ciadas ex-dividendos.. I, :, '

\'

4. HORARIO DE ATENDIMÊNTO,-, ESCRITO,RIO CENTRAL,
4.1. INSTITUiÇÕES FINANCElPiA8 '? " )".:

',. "�

" 4.2. ACIONISTAS COM,DII'\EITOS ANTERIORES A EXERCE'R
(Cupons de nOs 1 a 5)

r '

"

"

O ,atendimento àS Instituições Financeiras 'e aos acionistas com di
,reitos ao exercício dos cupon,s de n"'s' ,:1, a' 5 será efetuado exclusi
vamente na parte da (Tlanhã, das 9:00 ?S') 1,:30 horas,

4.3. ACIONISTAS COM ;DIREITOS'AOS CUPONS NQs 6 e 7 "

O atendimento ads ácion'istas que estivér�m com direitôs ao exercício
dos cupons n'?s 6 e 7, s�r,á efet'úad0 somênte na parte da tarde, das
14:00 às 16:30 horas," ,

' ,
.

5. ATUALIZAÇAO DE ENDEREÇOS D,E ÂCI()�I�TAS NOMINATIVOS
,

Ao::; acionistas nominativas rogamos que nos erwi.em seus éndereç.os atua
lizados, pàra que possamos ,remeter if)form�ções sobre a Erpf'lresa,.assim
como o respectivo extratGl atualizado,. par:a fins ,de Declaração c;id Imposta
de Renda,'

'.

" a) DifetÓria

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[Cartas. I
CONGRATULAÇÕES Ao

'cumpr imentar esse conceituá
do órgão de imprensa por mo
tivo de mais um aniversário de
sua fundação, estou certo de

que
\ cor! tinuará prestando re

levante contribuição' à causa

do jornalismo em Santa Catari
na. Atenciosas saudações, Jor
ge Cherern, Chefe da Sucursal
da Agência Nacional.

Em nome dos servidores do
Sesi e do meu próprio, apre
sento efusivas felicitações pelo
transcurso da data 00 funda
ção desse órgão de imprensa.
Ivocílio Oliveira, Encarregado
do Núcleo Sesi do Estreito. ,

Cumpriment amos os direto

res, redatores e funcionários
desse prestigioso màtutino pe
Io transcurso de mais um ano

de existência, honrando a tra

dição do jornalismo de nossa
terra. Haroldo Soares Glavam,
"Presidente' da Federação do
Comércio de Santa Catarina.

Congratulamo-nos com essa

equipe pela passagem demaís
um aniversário de fundação
desse conceituado jornal, curn
primentando-a, pelo excelente
'trabalho 'desenvolvido em' nos

sa imprensa, neste último ano.

Nosso mais sincero desejo é
de que ela continue atuando

assim, sempre com o mesmo

sucesso e presttgío, a mesma

"qualidade técnica e informa-
.

cíonal, Atenciosamente, Ru
bens Nunes, Divisão de Premo
ções das Instituições Financei
ras Itaú, São Paulo.

"

ÕNIBUS
A fusão das empresas de

ônibus desta Capital ainda não
própofçionou nenhuma van�

tágem ao uS!lário. Basta dizer

que,� linha Bom Abrigo já não
obedece sequer o inadequado
horáriQ de meia em meia hor a,
sem le�ar em conta o péssimo.
estado em' que se, encontram
:;eus veículos. A Prefeitura pre
cisa agir. Danusa Sebastian,
Florianepolis.

Expediente

oESTADO
Diretor: José Afatusalém Comelli Editor-Chefe:MarciliaMedeiros Filho

I

Descompasso
o crescimento de Florianópo- já se integraram definitivamente

, lis não tem encontrado o seu co- à paisagém, o esporádico conser-

mlário em determinados méto- t o de seus representantes "mais
dos administratlvos do governo ilustres' tem aoontecido ,com' a

, municipal; que parece ainda não' morosidade indesejada e em cir-
se ter adequado à nova realidad:! eunstãncias sempre revelador:as
de um centro urbano nervoso e a da caducidades dos métodos pos-
cada dia mais exigente. Um dos tos em prática pela administra-

serviços públicos mais irnportan- ção. Como.se Florianópoli$ tives-

tes, sob o controle direto da mu- se retroag.ido à, época do bondi-

nicipalidade, o de transportes co- nho puxado, a burros e do tilbu-
,letivos" funciona de 'modo preeâ- rir: o "tratamento de choques"
rio, contando com a plácida indi- dado a esses grandes ou pequenos

ferença municipal, quê tem pode- orifícios munleipais não passa de

res 'amplos para, drasticamente se um !di�ário e esforçado operá
:for o casá, tomar providências rio, que geralmente não conta

com relação, às. empresas cujos com a ajudã maior que a de uma

serviços não atendam mais às ne- pá ou uma. picareta. É comum,

.cessidades dapopulação. ,.' em ruas de grande demanda de

A maioria das estradas munici- I tráfego, encontrar-se um desses

pais e mesmo das ruas situadas I operários .em franca operação,
'em pleno" centro 'Urbano ofere- justamente na hora mais aguda
'cem um rico elenco de bur acos do rush. Há obras que exigem o,
'de todos os tamanhos e circunfe- trabalho noturno e uma solução
'rênéias" com uma prodigalidade 'rápida.
que podê até �ugerir Q mais com-

,

A Adm inistração municipal
pleto abandono. 'E se os buracos deve fazer-s e mais ousada e tanto

, '

mais racionalizad, quanto o exi
jam os novos problemas com·os

quais a cidade está obrigada a

conviver. Em qualquer outra ca

pital' brasileira as obras viárias ri

gorosàmente necessárias são pro
jetadas e executadas a curto pra
zo. Em. Florlanõpolls, o prol,on-.
gamento da Avenida Rubens de
Arruda Ramos ou a construção
de um viaduto no cruzamento da
Avenida I'vo Silveira com a Gas

par Dutra, são obras cuja parte
nogênese é seguramente mais do

lorosa que o lamento oficial da
eterna "falta de recur sos".

I,

Administrar é ousar. E se o

magro orçamento municipal não
permite que a Prefeitura aspire' a
grandes vôos" parece fora de dú
vidas que a inércia conformis ta
não levará, � lugar algum, a não
ser à conclusão de, que há um

nítido descomp asso entre o que a

cidade exige e o que a adminis

.tração pode dar.

A carestia das verduras
"

)

r

./
. I

Sistem 'Financeiro Catarinense'
-

",

rinei1se rec6menda a consClencia do
.

empresariado, franqueada às solicita
ções do interesse comum da pujança
estadual.

A p.o/{tica de conjunto Governo

Empresa, que vem sendo ultimamente'
preconizada' e realizada, ganh11 o espec,
rãdo êxito, mercê da coincidência de
propósitos que se aplicam, as�im, à
busca' de sempre mais altas conquistas.
de bem estar social:de enriquecimenteJ .

coleti vo e. de maiores afirmações dá
unidade de tr abalho de Santa Catarina.

Reforça-se-nos essa concll,lsão face
ao Significativo pronunciamento do

Governador Colombo Salles' sobre o

com!? ortamento da economia estadual 1

.no-s três anOs de sua gestão de Governo
e cujos dados se apoiam soU darhen.te

"
em pesquisa r�ali zada também agora,
c amo elfl anteriores anos, pelos setores
especializados do BE�C" do BRflE, ida,
Caixa EconômÍ' ca do Estado de Santa
Catarina e das Secretarias da Fazenda e

do Desenvolvimento.

Referimo-nos a ,um documento de

superior sentido na interpretação do

progresso d a economia estadual. É,
i negável' que o que nele se lê comunica,
otimismo e capacita os que trabalham

pelo progresso catari nense a acreditar
no êxito da atual polz'ticaadininistrati-
va, nono às metas do nossO desenvolvi
mento.

--_ ..-._------------------------------------..-----------------------
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MarcílioMedeiros, filho

Y;sgotada a sua participação no 'processo sucessório estadual com as entrevistas
do Senádor Petrõnio Portela, 'nada mais resta aos políticos da Arena a não ser (J

incômoda espera da divulgação do nome escolhido. pelo Presidente Geisel. E justo
oue, até lá, se especule e se divulgue em tomo do assunto, mas tudp o que está por
acontecer em termos de decisão escapa ao controle e à participação da área política
local, razão pela qual torna-se desnecessário dizer que a expectativa destes dias .n'iío
deve se exacerbar com o aprofundamento de discussões infruttferas sobre as opções"
definidas no confessionário do presidente do Partido.

'

O desconfortável período de espera não se apropria à tomada de'medidas de
_

. maior alcance na meio partidário, mas seria sob todos os aspectos recomendável que
.

se fosse desde já preparando o terreno para a necessária reunião das forças que se
.
colocaram em campos opostos no episódio suoessôno para reorganizar o Partido
com vistas aos seus futuros compromissos eleitorais, na dif/cil empreitada que terá.
.de enfrentar nas eleições do próximo mês de novembro. Seja quem fôr o escolhido,
firma-se em todas as áreas a convicção 4,_e que a decisão do General Geisel não será
contestada pelos que, porventura, não estiverem satisfeitos, com ela. A sucessão
obedeceu a regras próprias, às quais todos aderiram no momento em que. aceitaram '

participar. do processo. E entre essas regras, é certo, ficou estabelecido que a,
indicação do candidato é de competência exclusiva do Presidente da República, a
quem cabe decidir à luz das inforrrzdções que incumbiu o Senador Petrõnio; r!e
colher nos Estados.

'

O único arranhão que essa disciplina política 'teria sofrido deu-se no Rio Gtande
do. Sul, com a recusa do Senador Tarso Dutra a participur da próxima campdnha
eleitorql, devido ao veto à sua candidatura ao Governo gaúcha. Mas já no início
desta semana o líder político do vizinho Estado reconsiâerou . sua decisão e

prometeu ingressar de corpo' e alma na campanha, auxiliando a eleição dos seus

correligionários no pleito" de novembro. Em Santa Catarina desconhece-se
tendências para qualquer comportamento semelhante ao gasto impulsivo do senador
gaúcho e, pelo contrário, o que se percebe na área política da Arena é, uma"
justificada apreensão com a ascensão oposicionista rIO Estado e aevidência de que o
Partido deve sornar forças para recuperar nas próximas eleições o terreno perdido
para o MDB: .

.

.. .

-

,
Par isto, carece inteiramente de propósito qualquer tentativa de mobilização de

forças em Brasüia que tenha por, objetivo influir na decisão do General Ernesto
Geisel. Ontem, correu um boato nos' meios po!íticos, segunc!.â o q�al, c�rtc:s setores
estavam de malas prontas para embarcar hoje pela manhã num taxt aereo çom
destino à Capital, Federal, onde procurariam fazer chegar fio Presidente da
República suas instãncias para que o cdndidato ao Governo pertencesse a

determinada área, reabrindo assim um processo que, nesse particular, encerrou-se
com o cumprimento da missão do Sr- Petrônio Portela na última terça-feira. Se tal
intenção já peça pela base por absoluta ingenuidade, agravar-se-ia ainda mais pela
impertinência que contém de pretender influir junto ao General Geisel-sobre uma

questão a respeito da qual o' Presidente da República é simplesmente inabordável.
Isto seria, no minimo, uma monumental indelicàdeza cujas consequências
.certamente foram estimadas em tempo hábil pelos que, segundo o boato, teriam
pensado em tomar a providência, pOIs já ontem à noite, ficava o dito por não dito;
'não se confirmando tais informações. . '.

> .O que importaagera-para a Arena catarinense não é exatamente a reabertura do

�.•l!&de_r_". df!<.j'li1ll_f!_ __rJ..0L._p2Jj!J.Ç_QL;!l_fL...J!JfI?�.s-ªº_ .. ç§ta!iyg].,,_lJfli§._?§(fl fqs?_ .jj.s:.gU,�� """ ;
.

aefinitiVãm�ntê encerrada e só serviria, a esta altura, para aprofundar as tensões do 1

Partido, com o recrudescimento de um debate tão estéril quanto indesejável.
Convém, muito mais, que sejam tomadas as providências de que- o Partido; o Estado
e o País necessitam a fim -de que a renovação dos mandatos eletivos às nossas casas

parlamentares venham representar uma contribuição últi! e válida para as: graves
responsabilidades da classe política brasileira diante das oportunas convocações que
lhe serão. feitas no Governo do Presidente Geisel. Aos politicos estão reservadas
importantes missões lia vidq deste País; Cabe-lhes, daqui por diante, demonstrar que.
estão à altura de realizá-las: I

r
'

Em 'busca de uma
paz na política

Informação Geral

ZANY

O deputado Zany Gonzaga, de mansi
nho, embora sem ser candidato declarado e

sem ter lançado o seu nome, acabou-sendo o

parlamentar da área estadual que recebeu o

maior' número de votos. Na verdade, a vota.
ção atingida pelo Presidente-da Assembléia

, veio refletir a condição de liderança que des-
fruta na Casa.

. <

,

PÃOEÃGUA
Uma das constantes das visitas do Presi

dent�' arenista tem sido a'sua sistemática re
'cusa a homenagims. A um amigo, o sr. Petro

. 'nio Portela teria. mesmo confidenciado que

precisa manter a "gliarda alta". N'um ban

quete, por 'exemplo, não 'haveria jilmais fór
mula que pudesse impedir a ocorrência de.
um orador de ocasião. Assim, Petronio vai e

volta corno um monge ·trapista, passando a

·pão e água - ou melhor, água e cl!.fé - �qui
vand<rse de Qpíparos regabofes q,ue certa

mente lhe seriam oferecidos,

DORMINDO

. Urna oferta" cont\ldo, o senador não re

cusou: a de uma providencial carona a bordo
de um jatinho da Líder, fretado pelo depu
tado Aroldo ·Carvalho. Corno percebesse as

implicações que o fato poderia susCitar, Pe
tronio teve o cui(lado de, no saguão do aer<r

"porto, declarar em voz bem alta aQS circuns
tantes: "A :minha vantagem nestas viagens é
que eu entro no avião e durmo imediata-
111ente". A advertência, além de se' tlirigir aos
eventuais interessados', visava também seu

próprio companheiro· de viagem,como ,ficou
perfeitamente claro.

GOVERNADORÉS ESCOLHIDOS

As ,soluções sucessórias I':' Bahia e' no
Ceará rOIam exatame!l te aquelas que os jor
nais' divulgaram como as que haviam obtido
o mais expréssivo apoio, quando da' visita do
senador Petronio Portela àqueles Estados.
Os nomes dos srs. Roberto Sanfos e Adauto
Bezerra nunca deixaram de figurar na cabeça
das listas de nomes levados à apreciação do
Presidente Geisel.

GENTILEZA

Depois que o Senador Petronio Portela
embarcou no Aeroporto Hercílio Luz,,·de re
gresso.a Brasília, os políticos que foram até
lá apresen tar as suas despedidas retornaram'
� cidade onde ficaram reunidos até altas ho
ras da noite, em locais vários. O ;ornalista
Tarcísio 'HolJanda, do Jornal do. Brasil, que
tem' a'companhado o presidente nacional da
Arena em todos' o.s Estados que ele já visi
tou, r�solveu pernoitar em Florianópolis, só

'

se.guintlo ontem peta manhã. Nesta Capital, tl,i-
vê oportunidade. de c.Qnhecer, entre tantas,

..

personalidades, o Senador honorário
Alcides, Ferreira, que zeloso por manter as

tradições da hospitalidade ilhôa, circulou
com o jornalista pelas rodas políticas, con-

.

duzindo-o, ao final, gentilmente ao hotel on
de se encontrava hospedado, na companhia
ilustre e honrosa de Senador Antônio
Carlos Konder Reis.

DE PARIS

Florianópolis hospedará a 27 de junho,
durante dois dias, o Reitor da Universidade
de Paris, professor Jean Roche; que naquela
época-estará no Brru.il, em visita a vários Es

t,ad@s. Nesta Capital será hóspede,da Unh�er- '

. 'sidade Federal de Santa Catarina e da Socie
dade Franco-Brasileira de Medicina. O pro
fessQI Jean Roche, que. é médico, fará ainda
uma palestra sobre·um tema da sua especiali-
dade.

'

BPATOS
.

A onda. de boatos, como não poderia'dei
Xar de ser, já 'começou'a varrer a cidade. A
cada instante surge uma notícia diferente'so
bre a sucessão. A .mais comum é a que se

.

relaciona com a di�ulgáção do nom� esco14i·
do para futuro governador, "ouvida}lá pou
cos .instantés em edi'ção extraordinária" em
ernissoras de rádio do'Rio e São Paulo. En

-quanto os boatos se sucedem, deixando mui·
ta' gente ainda mais intranquila, (i)S citcuitos
telefônicos para. Brasília estão constante
mente sendo utilizados. TOdas as ligllçÕes
�o feitas em bu'sca da notícia que' se espera
�ja dada a qualquer momento.

P OR CAUSA DO VOTO'
Ainf(la nem bem começaram as campa

nhas eleitorais e a divisão dos votos já está
, afetando o metabrilismo dos candidatos. Em
Goiânia, em plena. ante-s:).la do gabinete do

governador Leonino Caiado, a1:racaram-se a

socos @ presidente' dá :A�embléia goianà,
Deputado Enio Pascoal, e. o seu colega Si
"queir-a Cam�. O último alega que �ascoal
intrometeu o engenhei,ro Hélio Levy' da Ro-

.

cha exatamente na Sua zona eleitoraÍ, com o'

int;Jito dellberad(i) de prejudicá-lo e impedir
sua reeleição. O presidente da Assembléia
não admitiu a "insolência" de seu colega e

partiu para a. briga:, ali mesmo na Arena go
vernamental. Càiado recusou-se a intervir e,
mandou que os ftinciOJlários dá Palácio con

vidassem os ,dois parlamentares a deixar �recinto•. '

ESCASSEZ

Na maioria dos Estados, inclusive Santa

Catarina,
. verifica-se 'uma queda média na

produç.ão do leite em torno de 20%, deven
do 'se acentuar a partir do próximo mês, se
gundo as principais cooperativas de produto
res. O que significa que, apesar do aumento
de 17% que passa a vigorar. hoje, o produto
não vai chegar para todos ..

'_ '--
---- _, ---

BESC AGRADECE
Quando do término do

Encontro para Estudo's da Pro-
'blemática dos Bancos

..

Esta-'
�Auais, levad{il,a..eíei-tQ.<H6st-a-Ga-� -'.'_.'�'�"�"�.
pital, no período de 24 a 26
de abril corrente, vimos agra-
decer à V. Sa. pelo importante
apoio dispensado à sua realiza- ,

ção, contribuindo, dest a foro'
ma, para um malor. brilhantis-
mo que se revestiu o evento.

"Se� a colaberaçâo de V.Sa.
, não poderíamos ter desenvol
vido um esquema, de .açãõ que
possibilitou, através de um tra
balho ordena-do de equipe,
oferecer às delegações oficiais
presentes. um trafamento à al
tura das tradições de San ta Ca
tarina e à ilhaneza de nossa

gente.
Esperando poder retribuir

toda a atenção. dipensada por
,'V.Sa., servimo-nos ",do ensejo
: para reiterar os nesses protes
tos de maior estima e 'seguro
.apreço. João Adalberto 'da Sil
veír- a; Coordenador Geral.

.

Duma recente ,publicação oficial sa., visando à expansão dos potenciais
que divulga um pronunciamento do econômicOs e à 'aplicaçiío ae recursos
Governador Cólombo ,salles acerca do financeiros pr_óprios do Estado ou cap-

desempenho da económia catarinense tqdos fora do Estado.
,

em 1973, se extraem ilações in teres- O harmônico e eficiente. do si stema
santes ,que, especialmente, permitem financeiro, quê, sob a supervisão do

fi;çar aspectos positivos do incontestá-· Governo, fi eúne o Gropo Financeiro
vel crescimento econômico de Santa BESC, o BRDE (Agênçilt de Santa
Catarina_ Baseada em ',estudos a qúe Catarina), a Cai�a Econômi ,cdEstadual
ultimamente procedera"! o Banco do -e o FUNDESC, mobilizava, ao encer,

Esado (BESC), a Secretaria dO Fazen- rar-se o ,exercício de 1973, recursos ne
,

Estadp (BESC), a Sécre.taria .da Fazen- montante de 1.340 milhões de cruzei-
:m��::rr�:U. ����ooeEJk���· �daFe�:; da e ti Secr.etaria do Desenpol�imento; TOS, elevando-se, n�qu€le ano, a 6�% a

'Schmidt, /)6 - Florianópolis - CaixA • -

di'
.

.Posta/ /39 - Telefones: .J022 (Admini'tra- .essa' exposição 'governamental surpre- particlpaçao ere tlCla.

y,;; eE"s.I_jljge'!'�cu:;:';'':�I��:S;:� �nde as realidades do processo do A décQda de 70 apresentou, portan-
,lUa /5 de Novembro, 504 - 30.·/mdflT -

cresciment-o catarinense, as quais con- to, notáveis marcos do desenvQlvimen-
conirmto. 303; Uges: Rua Nereu Ramos,
Edif/cio Cenrenário - conjunto / - 60. firmam O acerto das diretrizes sou,'uid.as' to deSarita Catarina, abrindo perspec-landar; Criciúma: Avenida Getúlio Varias, ,",.o

11/2: Joinville rua 15 de Novembro, 799; na Ação Catarinense de Desenvolvi- Uvas de mais acelerado crescimento
'Tubarão: Rua. São ManQel, Edif(cio SoliJr; ',.

, ../
dItajal: Rua. Bro'que 68;' ruo do &ul: RUJ! menta pelo Governo . do Estado. económico e social pela atraçao e

Tuiu/i, Edificio Osvaldo Claudino, SDla 505, d
-

lo. andar, REPRESEI'<TANTES: Rio de Tem-se desde logo uma idéia auspicio- investimentos nunca antes táO 'exvres-
�J.aneiro: Representações A.S. Laia. Ltikl.. "-

oi

' lAvenida A/mirante Ba"",o, 63 - Conium,
.\

sa do êxito da política econômico-ad- sivos; ,sob ,novos e concretos estlmu os.
/910; São Paulo: Re{X'esentações A.S. Laro � 7t.T- .ii. d

. '" I O
,LtdP. - AvenidP São João, /333 , 40.' ministrativa a que: e'stamos obedecen- Hao 'uelXa . e ser assmalUve , c mo

andar - conjunto 44; Recire: Reprenaes - . '. t' da- eco'Rua Aurora, /071 - 30, andar; Belo Hori- do, ante a' evidência do fato de, en- indice de -novo comportamen o -

zont.: ReprenDes - Av, Amazona" 314 -

quanto se prevl'/iU um l'n'c'�emento de nomia catarinense, vista particularmen-ISola 907; Salvador: Reprenae� - Av. 7 de '"

jSetembro, '29 - con/unto 505/508; Curiti,' 50Gl.
.

d
.

-

t d a' gula do progresso'empresarl' aiIn: CA. Marques - Rua Marechal Deodoro, 10 para os quatro .anos e execuçao e O n .. "
. ,

12/' - conjunto 1606 - fone 232708; Porto ..10 Pro,ieto Gatarl'nense de Desenvolvi.-. a circunstância de haver sido acrescido
Alegre: Propal' - Pr(Jpagonda Representa. UI J
ções Lula. - Rua Coronel Vicente, 456., , menta (..1e [<arma a duplicar a riqueza de 19% em 1973, em relação ao do
Preços: os 1,00 - {ora � Estado :- UI

CrS 1,20. Aslinatura: Anual": Cr' /80,00
num p erl'o� de sete' á' oito. ' anos), ano anterior, o número de empregados

e semestral Crs /00,00. (LI

,o ESTADO niio ac.eira para publicaçõe, hàver-se ultrapassado essa previ são, em. em indústrias de transformação: De-
colaborações em forma de artigos aSsi11tJdos .

-

d'que niio forem solicitado" não se ".<pon,a, apenas tr.ês anos de. aplicação daquele , corrênci4 não apenas d!l propulsa0 os
Lbilizando pel?s originaiS enviados à Redu· •

:'�\otiCÍÁrio, n.cional e intem,cionaI ,lo plano, tendo-se verificado que <ta ex- empreendimentos industriais vigonza-
do responsabilidade das Agenci" AJB e pansão dâ econ'omid catarinense provo- dos por incentivos governamentais,
Âssociafed Press, respectiv 'lente.'

I
'

d
'

I 11
' .

d
cou um aumento o produto interno mas ainda de pon erave a uencta e

na ordem de 52,2% antecipando de um recursos trazidos pelas organizaçi5es
ano a meta programada': É isso o financeiras e agentes autor.izados do

resultado duma salutar ohentação do. Estado, esse çonsiderável d�sdobra-
esforço conjugado do Governo;Empre- menta progressista na ecorlOmia cata-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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; o Ministro da Justiça AI m an do

f'alciio entregou ontem ao Presidente
Ernesto Geisel, o s estudos finais 'do
'projeto de -lei sobre a fusão da
Guanabara com o Rio de Janeiro, mas
ressaltou que não há previsão da data de
envio do documento ao Congresso,
devido à complexidade da matéria e à
revisão que será feita pelo chefe do

governo.
O trabalho preliminar entregue ao

Presidente da República contém todo o

levantamento sobre o problema,
efetuado na área jurídico-constitucional,
pelo próprio Ministro da Justiça, no

setor econômico-administrativo pelo
Ministro Reis Veloso e,'na parte política,
pelo líder do governo na Câmara,
deputado Célio Borja. Tanto o

docu rnen to quanto' a justificativa,
'segundo Armando' Falcão, já, foram
"redundidos", e aguardam agora novas e

eventuais diretrizes do Presidente Geisel.
O Ministro Armando Falcão preferiu

não chamar o trabalho entregue ao

General Geisel, ainda, de projeto de lei,
classifí.cando-o simplesmente �
"trabalho preliminar". Isto I?Orque

Mas não há previsão da data de envio

'do documento ao Congresso, devido
à complexidade da matéria e à

revisão que será feita pelo presidente.

algumas' modificações poderão ser

solicitadas pelo General Geisel, "e tudo
sobre o projeto da fusão será feito sem

açodarnento" .

,

-' É inútil fixar um prazo para a

remessa do documento ao Congresso.
Tampouco posso antecipar de sua

tramitaão será conjunta nas duas casas
do legis1ativo. A decisão fmal sobre
todos esses detalhes dependerá da

orientação do Presidente da República.
Frisou o Ministro, Armando Falcão

'que o governo pretende enviar ao,

'Congresso um projeto perfeito em sua

'elaboração e justificativas, e que o

o bj etivo de' encaminhá-lo sem

açodamento significa uma atitude de

respeito ao, legislativo.
'.

'Esc1àreceu Falcão que jamais se

referiu a uma data específica para o

término da elaboração do projeto de lei
sobre a fusão da Guanabara com o

Estado do Rio, mas/ compreende
perfeitamente o clima de expectativa
gerado na opinião pública.

- Acontece, porém - explicou - ,que
se trata de uma matéria nova no direito
constitucional brasileiro, e portanto o

Código de Trânsito vai
sofrer alterações

'

o Ministro Armando Falcão informou ontem que vai iniciar

breveme�te uma série de reuniões com especialistas de trânsito, 3,
fim de fazer um levantamento da situação 'e em seguida propor'
ao presidente da República algumas reformas no Código
Nacional de Trânsito, de modo a adequá-lo às necessidades atuais

do problema.
Anúnciou, Armando Falcão .que coas�ituirá também um'

grupo de trabalho para estudar detalhadamente o problema da

crimínalidade no Brasil, tanto nos aspectos da delinquência
juvenil como na crescente onda de crimes é'falsificações verifica
das nos grandes centros urbanos "e que estão a exigir uma firme
decisão ' do Governo .no sentido de diminuir o índice geral
de crímínalidade".

'

Com relação à anunciada reforma da polícia federal,
informou o ministro da justiça que está providênciando os

primeiros encontros, com o chefe do Departamento de Polícia
Federal, Coronel Morais Coelho, e o ministro João Paulo dos
Reis Veloso.

,

Revelou o ministro da justiça que ultimamente vem se

dedicando tanto aos estudos sobre a ,fusão da Guanabara com o

Estado do Rio que só depois de resolvido o problema poderãc
, dar maior atenção ao prosseguimento dessa reforma:

Sobre a questão da censura .de diversões públicas, afirmou
Armando Falcão que o ministério da justiça está fazendo um

levantamento para verificar a necessidade de eventuais alterações
nas leis vigen teso

governo está tratando do assunto com a

máxima responsabilidade. Diria mesmo

que estamos tratando de' todos os

aspectos relativos à fusão' dos dois'
Estados com extrema meticulosidade.

Acrescentou o Ministro da Justiça
que o Presidente Ernesto Geisel é um

homem que jamais toma uma decisão
sem antes examiná-la meticulosamente
em todos os seus detalhes, consequências
e implicações, agindo , .nessas ocasiões
"com extremo cuidado e ponderação".
Por isso mesmo Falcão não antecipa

prazos para o envio da matéria ao

Congresso: o Presidente Ernesto Geisel
vai estudar detidamente o documento

que lhe foi entregue hoje.
A complexidade do projeto de' lei

sobre a fusão Guanabara-Rio de Janeiro,
conforme informou o Ministro da

Justiça, é acrescidá pelo fato de que ele
deverá servir de modelo para medidas
semelhantes que poderão ser adotadas

pelo governo no futuro.
.Isso incluirá - segundo disse - -a

possível redivisão de algumas regiões do
território nacional, mas evitou entrar em
detalhes a respeito.

Um projeto para dentistas

passarem atestados
o Plenário do Senado voltaráa apreciar, , nos próximos dias'

projeto já aprovado na Câmara dos Deputados, que' permite ao
cirurgião-dentista dar atestados para justificação de faltas ao

emprego.
Na semana passada o projeto foi incluído na pauta e, para evitar

a rejeição, pela maioria, o Senador Fausto Castello-Branco
(Arena-Piauí) apresentou emenda, recusada ontem 'na comissão de
justiça, fixando que os dentistas só poderiam fornecer atestados em
locais, onde não existamédíco.
, Depois de assinalar que a Lei que regula o exercício da
Odontologia já autoriza o cirurgião dentista "atestar, no setor de sua

atividade profissional, estados mórbidos e outros", esclareceu o

relator na comissão de justiça, senador Nelson Carneiro:
"A Emenda tornao .projeto inócuo ou capaz de atender, apenas,

a escassas! localidades onde existirão', se, existirem,
cirurgiões-dentistas sem que existam médicos, a esta comissão .não
cumpre votar levando em conta a opinião ocasional da maioria 'ou da
minoria, em plenário. Cabe-nos fazer leis objetivas, com assento na

realidade nacional.
'

O projeto, do deputado Navarro Vieira (Arena-MG) dá, ao
'

artigo 6, item III da Lei 5.081, de 1966, que regula o exercício da
odontologia, a seguinte redação:

"Atestar, no setor de sua atividade profissional, estados
mórbidos e outros, inclusive, para' justificação de faltas ao

emprego".

�--�--------------------------------------------------------------j_���n�l r�; �
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MDB fará concentração
domingo em Porto Alegre'

'I

A concentração política que a oposição realiZará domingo, em
Porto Alegre, agora assinalar, simbolicamente, a abertura da

camp��a eleit�)fal do �DB no País, pretende fixar o pensamento
partidano relativamente a realidade político-institucional brasileira,
num doc,?mento que buscará servir de roteiro para a pregação dos
seus candidatos às eleições de novembro.

Hoje, o Presidente Regional da Partido, Pedro Simon se reunirá
com a.comissão designada ,para redigir a minuta do documento, com
base na '1?édia �as �pini�s das bancadas do MDB no Congresso, na
Assembléia Legislativa gaucha e no candidato gaúcho ao Senado, Sr.
Paulo Brossard.

Participarão da reunião de amanhã a noite o deputado Aldo
Fagundes, que trará 9s subsídios da bancada oposicionista no

C:0ngresso, o deputado Lidovino Fanton, que levantou os ponto s de
Vl.sta dos se�s colegas na Assembléia Legislativa gaúcha e' Mário
lima, representando Paulo Brossard.

f? �nco_ntro do M�B se realizará na Assembléia Legislativa, com 3

partícípação do Presidente do partido, deputado Ulisses Guimarães.
dos !íde�e� no Congresso, Senador Amaral Peixoto e' deputado
Laerte Vieira, de congressistas e das lideranças, regio nais de vários
Estados. '

Como a concentração será a proveitada para o lançamento oficial
de Paulo Brossard ao senado, ela atrairá a prefeitos, vereadores e
chefes políticos municipais do Estado.

O comando nacional do MDB e seus líderes no 'Congresso
chegarão sábado à noite para na reunião preliminar com os

promotoresdaconcentração,fixarem a pauta dos trabalhos e a

nominata dos oradores.

Senado estudará projeto
que dá férias de 30, dias
o Senado Federal vai apreciar na sessão de 5 de junho o projeto

Nelson Carneiro (MDB-GB) que estende a todos os trabalhadores o
direito 'a férias de 30 dias, benefício que já é reconhecido ao

funcionário público e a diversas categorias profissionais.
O projeto tem pareceres favoráveis das comissões técnicas, nas

quais a Arena tem maioria, que o consideraram jurídico,
constitucional, de grande alcance social e perfeitamente ajustado à
economia das empresas.

'

Nos termos do projeto, que modifica o art. 132, da Consolidação
das Leis do Trabalho, tem direito ii férias de 30 dias os que tiverem
ficado à disposição do empregador durante 12.meses e não tenham
dado mais de 6 faltas injustificadas; tem direito a férias de 25 dias os

tra?alhadóres que tiverem ficado 'à 'disposição do empregador por
mais de 250 dias, nos 12 meses, do ano contratual; tem direito a

férias de 20 dias os que tiverem ficado à disposição do empregador
por mais de 220' dias; e, tem direito a férias de 15 dias os que
tiverem ficado à disposição do empregador por menos de 200 dias e

mais de' 150 dias. 1
'

As comissões do Senado concordaram com o, argumento de
Nelson Carneiro de que entre as mais antigas 'reivindicações
trabalhistas encontra-se a que,diz respeito a férias de 30 dias.

,

,O vice-lfder da Arena, Senador Eurico Rezende, frisou, na

Comissão de Legislação Social, que tem razão o senador carioca
quando diz que não procedem as alegações da classe empresarial de
que mais esse avanço de nossa legislação social acarretaria pesado
ônus à indústria e ao comércio.

Depois de assinalar que o direito a férias de 3Ó dias é
reconhecido em numerosos países, notadamente na Europa,
c oncluiu o senador' Eurico Rezende: I

"O projeto, se convertido em lei, viria estender as férias de 30
dias que a legislação administrativa de há muito concede' aos
servidores públicos, uniformizando, assim, o tratamento iÍo seio da
.própria administração pública onde, a cada dia, cresce a utilização
de servidores regidos pela CLT, havendo mesmo algumas
administrações e aóministrasores : que vêem nesse' fenômeno o

desemperramento da máquina administrativa, 'mercê da flexibilidade
que lhe permite 0_uso da legislação trabalhista".

econômica de Simonsen

Deputado critica política

o deputado federal Vasco Amaro da Silveira
�ARENA-RS) afirmou ontem, que a política econômica
Implantada pelo Ministro Mário Simonsen não 'será capaz
de diminuir a inflação e criticou a orientação de
restringir o crédito e de não reajustar os preços dos
produtos no momento da comercialização como
fav?r�cedora dos intermediários das, safras agrícolas, em
prejuizo dos produtores e consumidores.

Acrescent:)U que o. �inistro d�. Fazenda, por
e�quanto, nao !em condiçoes de corngir os desajustes
cnados pela pohtica do seu antecessor, Delfím Neto em

relação à Agro-pecuária, que "colocou o ex-presid�nte
Garrastazu Médici numa "fria", ao anunciar uma taxa de
inflação de '12%, que qualquer ignorante sabe não ter

sid? à,tingida, mas ultrapassada".
'

Ao chegar ontem a, esta capital, o parlamentar disse

qU,e ? problema ,que ora preocupa o país é a restrição de
crédito, causando problemas na comercialização dos
produtos primários. "Na questão da carne, as licenças
para exportação foram dadas muito tarde e as

cooperativas estão com os frigoríficos abarrotados e
existe muito gado por abater; na soja, os preços nã�
cobrem os custos do produtor; o arroz está sendo

comerci�izado pelo consumidor, e o governo poderia
pagar :rryus ao produtor sem onerar o consumo", frisou.

E absurdo o governo desejar aumento de
pr odutividade e não dar condições ao produtor. A
consequência são inúmeros casos de falências e títulos
protestados, por falta de crédito, e no final de tudo são
sempre os intermediários que levam vantagem - con�luiu

, o deputado Vasco Amaro da Silveira.

Realizou-se: nos dias, 4 e 5 do corrente na sede doi
Conselho Regional da Ordem dos Músicos do Estado I

de Santa Catarina, sob a presidência do Sr. Mig uel

Soika, secretário NilQ Carde iro Outra, tesoureiro
Waltér Manoel de Souza e Chefe da Divisão de
Fiscalização Alivin Vieira, o primeiro Seminário de
Delegados Regionais do Conselho.
Compareceram ao ato delegados de 26 munlcrpíos do

Estado, Presidente do Conselho Federal da Ordem
dos Músicos do Brasil, Consultor Jurrdico e o

Deputado Federal Adhemar Ghisi, autor do Projeto
no. 001/73, que vem beneficiar os músicos do Brasil.

'/

(I.
'\

TURISMO., '

I'NUNCAVAI NOS FALTAR MAtÉRIA PRIMA,PARA ESSA INDÚSTRI��

Projeto da fusao Rio-GB
jaesta com Geisel

i'

,

o Govemador lembra que
o. potencial turístico. de Santa
Catarina é uma de nossas maiores

riquezas. E que turismo, não. se
ressente da escassez de matérias-

primas. '.

Qualquer um de nós. sabe

que nenhum estado. do. Brasil
oferece paisagem tão. díversífícáda
e atraente quanto. Ia nossa.
Tanto. que, já tem muita gente de
visão. tirando. vantagens disso,

Implantando, construindo
e lucrando. com hotéis e centros

turísticos.

Porque você não. entra
nesse negócio. altamente lucrativo?
Não. é preciso. mudar de ramo.

Basta aplicar Incentivos Fiscais de

pesso.a física ou jurídica em

, projetos catarinenses da área
da Embratur.

Além de abater até 100%
da metade de sua Renda Bruta,
corno. pesso.a física, ou 8% da
Renda Bruta, como pesso.a

/ Jurídica. Você acompanha de perto.
o. desempenho de seu investimento.

Chame a Besc Distribuidora
ou a Agência do. Besc de sua.

cidade.
Conheça projetos,

viabilidade e perspectivas deste

parque industrial que em breve
será um dos maiores do. País.

Matéria-prima não. falta.

APLIQUE SEUS INCENTIVOS
EM 'EMPRESASCATARINENSES
,DA ÁREA DA EMBRATUR.

�
BESC DISTRIBUIDORADE TíTULOS E

VALORESMOBILIÁRIOS S.A.

Grupo. Financeiro. Besc ,

Florianópolis - Rua Deodoro, 17
Tel.: 3060 - 2827 - 2393 - 2525
Ou em qualquer agência do. Besc.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Presidiários fogem
com dois reféns
As autoridades suspeitam

. , que a fuga tenha sido

facilitada por um soldado
Com a colaboração silenciosa de 28 companheiros de

quatro outras celas,' sete presos fugiram ontem da cadeia ..

pública de Osvaldo Cruz, distante 750 km de Sãb Paulo. Os

presidiários levaram como reféns um "sóldado e um vigia de
um posto de gasolina que foi solto em Martinópolis, cidade
distante a 60' km. Segundo as autoridades policiais, o soldado

deve ter facilitado a fuga dos presos, mas por enquanto "é

apenas uma suspeita, quenecessita de uma investigação mais

ampla".
.

Eriquanto os presos ·fugiam, seus companheiros de outras

celas apenas assistiram a fuga, num silêncio absoluto, o que
permitiu uma 'saída 'tranquila às 3 horas pela porta da frente

. da cadeia pública. De acordo cem as autoridades, os fugitivos
j8. ao' meio-dia de ontem haviam atravessado a divisa de São
Paulo eMato Grosso.

"

I'

'OEfQEDAUX
. I

\.

Dois veíeulos

quese destruídos:

duas vítimas
·0 acidente

foi atendido pela guarda \

de trânsito que encaminhou os

feridos ao Pronto Socorro

Sete mortos
e' 15 feridos

por excesso
de velocidade

./
Sete pessoas

morreram e 15 ficaram
feridas ontem,

em consequência de urrr

choque .entre um ônibus
, lotado de passageiros

com um caminhão de grande
tonelagem, informou
a polícia colombiana.
O acidente ocorreu perto
do município de Palmira,

no Departamento DelValle,
na parte

ocidental da Colômbia.
O desastre aparentemente
"
ocorreu por excesso

de velocidade do ônibus,
segundo se informou.

Penal.
O Superintendente de Polícia Civil revelou que apenas'

estes três detentos tinham' as regalias do carcereiro, fato
. que não acontecia com mais ninguém. (Azaldír Martins,
o "filho pródigo", está-condenado a 6 anos de prisão por
estelionato. O fugitivo Paulo José Ferreira também está
condenado a 6 anos e tinha "imagem irregular" na

. Cadeia' Pública, o mesmo acontecendo com Erly' dos
Santos)., _

.

IMPERFEIÇAO ,.'

A ausência do Diretor da Cadeia Pública se prende ao
fato de estar participando pessoalmente das diligênoias
no interior da Ilha e. m,uniCípios do interior do. Estado.
Evaldo Vilella não desmente a hipótese de que estas
fugas, sejam um reflexo da. insegurança . das prisões.
"Nenhuma prisão é perfeita, e isto eu pude constatar há
algum tempo nos Estados Unidos. Nem mesmo os
alarmes colocados em, .todos os cantos e onde tudo é

, eletronicamente perfeito, impede qúe .os presos tentem e

. consigam .escapar.. O direito de ,fuga.,é um direito
/

internacional".. '.' .
.. " '

.

s.

•

',.
Salienta que 'li ç,ádeia Pública é destinada aos presos -

.

preventivos, ísto . é, os não julgados.. Mas no local
permanecem muitos. .presos condenados, por falta de
espaço na Penitenciária do Estado. Com .a inauguração'
<la Penítencíáría . <de. Chapecó . e futuramente a de �
Curitibanos, os condenados desafogarão a Penitenciária

r Estaduál. Pacheco revelou que no.'Estado de Santa
Catarina há 386 presos condenados que -estão esperando
vaga nas penitenciárias. Enquanto espetam, permanecem ..

nas cadeias .,públicas. .

.

AS INVESTIGAÇÕES FEITASPELAPOLiéIA PARA
A RECAPTURA DEDOIS DETENTOS QUE FUGIRAM, DA

CADEIA NA -ULTIMA Th"R'ÇA-FElRA NADA
, REVELARAM ATÉONTEM

Joinville (Sucursal) Duas pessoas foram atendidas no

Pronto Soçorro Municipal vítimas de acidentes de trânsito
na rua Max Colin. O Vo1ks placa JP-0247, dirigido por Raul
Lemos, residente 'à rua do Príncipe, 330, chocou-se com a

·lambreta Lp sem placas, dirigida por Alfredo Bachtold. Os .

.dois veículos ficaram parcialmente 'destruídos, e o piloto da
lambreta sofreu fratura do crânio estando em estado grave
no Hospital São José, Raul Lemos também está internado
no mesmo estabelecimento com ferimentos menos graves,

CADÁVER IDENTIFlCADO .

A polícia de Joinville auxiliada por policiais de Curitiba
conseguiu identificar o cadáver encontrado no interior do
porta malas cl� um automóvel Dodge Dart, domingo último

'

nas proximidades do trevo de acesso a Joinvílle: trata-se de
Arnaldo Pietrzarski, de 22 anos, solteiro, mecânico, natural
de. Garuva, com residência em ,Curitiba, no, Jardim Tapa ós,
bairro' do Boqueirão. Conforme apuraram os policiais,

.

a

vítima havia sido. exp ulsà das fileiras da Polícia Militar ,de
Londrina, possuía várias passagens pela polícia do Estado
'do Paraná por roubos de automóveis, furtos, crimes e

arrombamentos.
.

.
No último sábado Arnaldo roubara um automóvel Dodge

Dart, em São José dos Pinhais, pertencente à um médico de
São Paulo, que se encontrava em visita ao Paraná. Do
Paraná veio para Joinville onde se encontrou com Francisco
João de Oliveira, no Hotel Silva, proximidades da Estaçâe
Ferroviária onde o criminoso residia, e resolveram passear
pela cidade, visitando salões de bailes públicos e a zona do
'meretrício. Por volta de duas horas da madrugada, após
'violenta discussão no.interior do veículo. Francisco sacou de
sua .garrucha desferindo um tiro na cabeça de Ainaldo
Pietrezarski, matando-o na hora. Em 'seguida colocou. o

. cadáver no porta malas @ procurou fugir com o veículo. Mrs
não foi muito longe. 'Minuteis depois colidiu com um
caminhão nas proximidades da "Boate Primavera", fuginde �

por um matagal existente nas proximidades. As autoridades
policiais foram comunicadas, sendo qu e com s irpresa
depararam com o cadáver no porta malas. No domingo por
volta de 16 horas é que conseguiram prender o assassino,
depois de intensa busca nó matagal.
A polícia encontrou em poder do cnnnnosó grande

quantidade �4e tóxicos e vários tipos de chaves que eram

utilizadas para arrombamentos. Tanto a polícia do Paraná
quanto a de Joinville não deram o caso por encerrado, e vão
continuar ouvindo o criminoso e as testemunhas,
proprietários de boítes, salões 'públicos e mulheres que
viram na noite do crime Francisco João de Oliveira, e

acreditam . que muitos fatos Surgirão no decorrer dos

interro�tório�.

.

Carcereiro responde inquérito. na Cadeia
A s i h v e s t i g a ç Õe s . realizadas pela Secretaria

de Segurança e Ihlorrriações através da Superintendência
de Polícia Civil, Delegacias de Segurança Pessoal e pelos
demais órgãos de segurança do Estado, não conseguiram

. ainda levar à captura dos detentos Paulo José Ferreira
e Er1y dos' Santos. Estes não voltaram à Cadeia Pública
depois de aproveitarem algumas horas em liberdade,
.situação esta oferecída pelo carcereiro Carlos Cesar
Raupp quêã título de amizade com os presos lhes dava
esta oportunidade, aproveitando a ausência
extra-expediente do Diretor do estabelecimento, Salvito
Gonzaga. 'O detento que voltou, Azaldir Martins,
continuará detido ê não .sofrerá nenhuma penalidade
pelo seu ato. O .earcereiro Carlos Raupp responderá
processo, anunciaram as autoridades, "

RADIOGRAMAS E FOTOGRAFIAS
O Superintendente da 'Polícia Civil, 'Evaldo Vilella, I

revelou no final da tarde de ontem que as investigações
não surtiram' ainda os resultados esperados.:Salientou
que foi determinada à Delegacia de Segurança Pessoal o
envio de radiogramas �ara todas as delegadas do interior
do Estado, contendo dados biográficos de'. Erly I dos
,Santos e Paulo José Ferreira, Completo material
fotográfico, sobre os detentos, também estava sendo
enviado na tarde de ontem para todas as delegacias dO '

interior do Estado e outros Estados.
.

O carcereiro Car.Ios Cesar Raupp está respondendo
inquérito policial instaurado pela Secretaria de,

.

Segurança _e Informações e Superintendência de Polícia
Civil, além disso, responderá psocesso disciplinar pela sua

atitude, considerada contrária às normas do Código
'i

Integração do menor:
leva técnicos a GB

I,,,

r

I .' _',
.

"Z,',' j' .' _ , "'

Seguem hoje para a Guanabara as funcionamentç em Itajaíe que irradia seus

coordenadoras do Plano de Prevençãoda trabalhos por diversos bairros da cidade,
Mt rginalização do Menor de-Florianópolis temcomo obietívoa integraçãe do menor

e Itajaí, 'Maria Salete Andrade e Cylú na sociedade através .'. de atividádes
Pinheiro Vieira, onde manterão contatos .recreatívas.' e de" socíalização contando
com dirigentes da Funabem, seguindo' sempre com a orientação de outros jovens
posteriormente .para a cidade. > de São de 14 a 19 .anos, especialmente treinados
Fidelis, no Estado do Rio, a fim. d� para tal. . '. .

"

realizarem estágio prático em unidade do 'Dispondo dos
. conhécimentos e a

. Cemic. orientação necessária, através da
O estágio a, ser

. feito pelas duas habilitação de seus cciôr,d�ràdotes e de .seu
assistentes sociais tem em vista uma troca

, quadro funcional, também, flo�ianóp.olis,
de experiências e unia comprovação de deverá' ter. brevemente, seu Ceptro' de
.outras realidades na área de trabalho dos

.
Estudos do. Menor. • e .Jntegração

Centros' de Estudos do Menoi éIntegraçâó Comunitária, anunciando a 'Secretaria dos
Comuriitária - Cemic - a fim de que o 'Serviços' Sociaís que pa.rfl tal, deverãojser
Centro já em funcionamento em ltajaí e iniciados' nos .próximos .dias cUrsos de
aquele a ser brevemente implantado, �m treinamento parao pessoal, confirmando-se .

Floríanópolís tenham maiores subsídios o Cemie corno a ,3a. unidade do Plano de
práticos e teóricos para seu perfeito Prevenção da Margínalízaçaç .do Menor. a

funcionamento.
. .

. ,

..
ser' implantado êm Flpnariópolis" ao lado

Segundo a assistente
.

social' Cy16 'do,Centro '�1:1 'Ireinamentdé 'do,�Centro' de
Pinheiro Vieira, a unidade do Cemic em Recepção e Tria&e�: :,; " ..

j( ",

': ',._> " .(
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ELíSSIMO E APRAZíVEL,PARQ,UE,,<:
{

1 � Praça H.reilio .Lu,
2 - prefeitura Municipal.
(futuro Blbllotecal
3 C'.Mausoleu ,

.

4 - Comer,i.! Schrad�r
Ia dél;ar.fdPriar] '. .

5 - Blblioteca.Municipal
'(futuro museul
!l-Musel'

,
7 _.A. demolir

.

a - A demoli, "

: 9 ::- ,Flesídêncía (a deníolit)

,.I- i' t;

j -

"

\. O projeto :umanísticó do futuro parque que
abrangerá, incIushe, a área hoje ocupada .pela Pre
feitura, Municipal de Blumenau, elaborado 'pela As
sessoria de Planejamento, oferece uma série de 'as

pectos dos mais interessantes e atraentes.

\ Dentro da área total, pr�vista nesse prQjeto, de
verão ficar situados, no futuro, de acordo com o

que se pode observar, todos os setores lOCalizados
� na quadra que vai da rua 15 de Novembro, pel�
Alameda Duque de Caxias, até à Travessa Ceará,
confrontandó�, nos fundos, com o ribeirão Gar
cia.

Pela fotografia do prQjeto urbanístico, que aqui
apresentamos; pode-5e Qbservar que o futuro par
que terá aumentada a área arborizada, adicionan
do-se, assi m, às centenárias árvores já existentes"
algumas delas ,plantadas pelo próprio f�dad?r da
cidade, outras árvores frondosas que dat:ão 31nda
mais beleza ao grande parque centr:a1. E entre essas

árvores e j ardns,· ficarão localizadas as diversas

éonstruções que darão abrigo à futUra biblioteca

(atual .prédio da Prefeitura), .ampli ação ,do atual
museu (através' do prédio da atual Bibliote�) e o
jazido dos restos mortais_ do fun�d?r � Cidade,
no Mausoleu em construçao, em cUJO mtenor have

l'li, ainda, espaço para exposições esptci�s, at.os·
cíviéos e outras solenidades de importanclil SOCial
ou histórica.

Como vemos, a atual, área ocupada pela Biblio
teca - pequena demais para a' demanda de hoje -,
passará a servir como parle do Museu, que vai se
31IJ.pliando sistematicamente. A área ,hOje ?5upada
por particulares, dentro da quadra sItuada entre a

rua 15 de Novembro e a travessa Ceará, limitando
se com o ribeirão Garcia, deverá ser desapropriada,

.

no futpro, passando tudo para os domínios do Par�

'que, o qual pode�á, a�iml transf0f!11ar-se no cen

tro de maior atraçao nao so para turIStas, l,,!a� p�a
os próprios blumenauenses, uma v�z. que ali flcarao
localizados algUIIS dos setores maIS unportantes da
vida cuitUral blumenauen'se e que, por isso, poderá
tom�lf-se conhecido como.Centro de Cultura.

.

As
.

fotografms aérea� focaliz� com destaque'
toda a quadra que futuramente vai c ompor o gt'an
de parque blumenauense, cuja área cobert� de ver
des e jardins, após ampliada substanciálmente, dará
as mais belas condições de paz e de trá�quilidade,
para' que o blumenauense e. o turista possam des
frutar de momentos os mà� agradáve�.

Aliás, a originalidade e ,as caracte�sficas que no,
futuro darão maior destaque ao projeto elaborado
pela AssessQria. de Pl�nejam�nto, vê� �o �ncon!ro,
daquilo que fOI, sempre, um dos pnnclp31s obJeti
vos que, em vida, desejava alcançar o saudoso ,bis
totiadot José Ferreira da Snva.

.
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TRIBUNAL DE JUSTiç'A

DlRETÓRI,À DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES'
DECISÕ�S DO TRIBUNALDE JUSTIÇA

A Terceira Câmara Civil, em sessão de 13.05.74, julgou OS.'

seguintes processos: .__

APELAÇOES CIVElS
No. 9.702 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte. Raul

Buerger. Apdos. Martins Karsten e sua mullier. Rei. Des.
·

Aristeu Schiefler � "Conheceram do .a8!=avo ·!to auto do

processo e da apelação. julgaram 'prejudicado o primeiro e

negaram provimento ao segundo. Unânime".. ..'.
·

No.. 9.037 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Walmir' Wagner.
Apdo. Estado de Santa CatliJiina'. ReI. Des; Geraldo SalIes -

"Anularam'o processo ab initio. UnâJiime". No. 9.726,
CAMPOS NOVOS - Apte. Eugênio Lourenço de Cordova.

Apdos.' José A1tidor da Silva 11 sua mullier. Rei. D.es. Aristeu
Schiefler .- ,"Deram provimento, para julgar a ação'
improcedente. Unânipe". '. .

No. 9.788' - CRICIUMA - Aptes. Antonio. Gobbo e sua

mulher. Apda. Sociedade Carbonífera Próspera S.A. ReI. Des.
Aristeu Schiefler -

� Neg aram provimento. Unânime".
·

No. 9.794 - CONCÓRDIA - Apte. Rubens Faccio. Apt o.
Ugo Ireno Kafer. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Nega;am
p�ovimento. lhânime':. .'
No'. 9.804 - CRlCIUMA - Apte. Severino Brogni. Apdo.
Amado de Brida. ReI'. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram
provimento. Un,ânime". .

' .
.

.

No. 9.309 - ARARANGUÃ - Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-offieio. Apdos. afar � Artigos Cirúrgicos'e farmacéuticos
Ltda. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Negaram- provimento.
Unânime". I

�o. 9.751 - TIMBÚ -·,Apte. JoãO Maria,Gonçàlves. Apdo.
Tabacos Blumenau S/A. ReI. Des. Waldyr Taulois -

"Negaram provimento.·Unânime".
No. 9.809 - XANXERÊ - Aptes. e Apdos. Silvio A. Siviero
e Pinho Industrializado Ltda. Rei. Des. Reynaldo Alves -

'�Desprover�m o agravo, proveram em p�rtti a apelação do

autor, e desproveram ii apelação do réu. Unânime". .

'" ;\PEIAÇÕES DE DESQUITE I.

No. 4.423 _ CRICIUMA - Apte. Dr. Juiz de Direito da la.
· Vara, ex,offteio.. Apdo�. Owaldo Teixeira e Francisca'Barbosa
Teixeira. ReI. Des. Waldyr Taulois -' "Converteram o

julgamento em diligência. Unânime". Acórdão publicado na

sessão. No. 4.475 - CURITIBANOS - Apte. Dr. Juiz dc

Direito, ex·offieió. Apdos. Danilo Ortigari Sbravati e Neusa
Maria Sbravati. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Negaram

, provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
No .. 4.328 - BALNEÃR!O DE CAMBORIÚ - Apte: Dr. Juiz
de, Direit�; ex-officio; Apdos. Evaldo. João Oliani e Maria
Alde OIiani. Rei. Des.· Geraldo Salles - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão. No.
4.413 - LAGES'� Apte. Dr. Juiz de Direito da la. Vara
Cível, ex-offieio. Apdos. Aúreo de Jesus �ves Correa e Maria
Helena Tavar s Correa. ReI. Des; Geraldo A.Ives - "Negaram
provimento. Unânime" Acórdão publicado na sessão.

_, ,No. 4.448 - B'RAÇO DO NORTE - Apte. Dr. Juiz de
'Pireito, ex-offieio. ApdOs. Francisco André Dutra e Maria
Minervina Dutra. ReI. Des. Geraldo SaUes _ "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
No. 4.4.29 - CHAPECÕ - Apte. dr. Juiz de Direito da la.

Amadorismo

Federação Ide Vela
e Motor prepara certame
estadualde motonautíca

Modalidade' até pouco desconhecida do grande' pú'bllco, a

, motonáutica, por ser um esporte caríssimo não é praticado em
Florianópolis. Mas a Federação de Velá e Motor de Santa
Catarina, através de seu presidente Alfred Heilmann, responsável'
por 'este esporte em Santa Catarina, acredita que daqui por
diante esta modalidade-vai atingir o índice de desenvolvimento
necessário.

.

.o I Campeonato Catarinense de' Motonáutica, organizado
pela FVMSC,. será. disputado em Florianópolis em sua primeira
etapa, na raia da baia sul, no dia 16 de junho, com início às nove
horas, rl' competição é aberta e contará com'motonáutas de

. Santa Catarina, Paraná e Rio Grande do Sul, cujas ínscríções
poderão ser feitas até uma hora antes da prova, nas classes
Turismo e Especial - R.

,

.

Recentemente .Alfred Hei1mann esteve reunido com' os

motonáutas de Blumenau em Joinville no Iaté Club� deJoinville,
quando ficou definido o regulamento, instruções e determinação
das classes que participarão do campeonato estadual.
RECOMEÇA A VELA e

•

•

.

O campeonato estadual de vela da Classe Snipe, da FVMSc,
que havia sido suspenso por determinação do CRD, em \ �

virtude do Veleiros da Ilha estar na oportunidade com o alvbá .

de funcionamento "reíatívo ae, ano de 1974 vencido, vai

recomeçar no próximo sábade edomíngo.A Federação anulou a
"

primeira etapa da prova, devendo o campeonato ser iniciado
novamente, o mesmo acontecendo' com a regata da Optimist
estudantil, da Divisão de Educação Física.

.

'JOGOS UNIVERSITÁRIOS
.

Em reunião realizada na última segunda-feira na sede da

entidade, a Federação Catarinense de Desportos Universitário,
juntamente com representantes da UFSC, UDESC, CME, e DCE,
resolveram tr�sferir os Jogos �niversitários para o mês de

setembro, em comemoração à Semana da Pátria.

. TAÇA C. SALLES

Pela Taça Governador Colombo SalIes - fase zonal do Vale
do Itajaí -, o Amazonas de Blumenau venceu ao Marcílio Dias

por 4x2enquantõ que em Timbó, o União derrotou o Carlos

Renaux, de Brusque, por lxO. Em Nova Trento, o Humaitá e

Tupy de Gaspar empataram_,oxO .. Amazonas e união são líderes
do certame sem nenhum ponto perdido.
LIGA IT.AJAIENSE ,

O Grêmio Esportivo Fiuza Lima é o líder do campeonato
amador da Liga Itajaíense de Desportos, ao empatar domingo
com o Dom Bosco em OxO. Enquanto isso o Cometa obteve 'a sua

.primeira vitoria vencendo o'Natalense por 2xO. Em Camboriú o
.

Palmeiras derrotou' o Rio do Ouro por lxO e o Barroso foi
vencido pelo Liquigás por 3x2.
JOGOS ESTUDkNTIS

O campeonato de Judô da quarta categoria, realizado no

lOube 12 de Agosto, tevea direção do professor Shigeru Sogo e

apresentou os seguintes 'resultados: Peso leve - 10. IEE; 20.
Colégio Catarinense e em 30. ETFSC. Peso pena - lo. Colégio
-Catarírrense; em 20., 30., e 40. o IEE. Peso absoluto - em lo. e
20. IEE e em 30. o Colégio Catarinense. Meio pesado :- 10. 'i,
IEE e pele peso médio ._. em 10. IEE; 20. e 30. Colégio
Catarinense.

.

CARTÕES NO VOLEIBOL

"Quero disciplina, acabar
honradamente o nacional

e armar o time do estadual"
. .

Frisou também Valério que a' diretoria, num
curto espaço de tempo, irá procurar .resolver

.

todos os problemas financeiros e pediu
, compreensão e confiança, e que o sucesso .do

,Av aí, doravante, irá depender em grande parte
dos jogadores..
TREINO

Joãô Salum estava bem satisfeito na manhã de
'ontem no Adolfo Konder, não por causa da

apresentação de Maneca aos jogadores e sim.
porque os dois bares em frente ao campo foram

comprados por uma imobiliária: "Estamos com

sorte e começamos bem. Q ponto de reunião dos.
corneteiros vai acabar e, com isto quem sairá

ganhando é o Avaí".
.

.
Paulo Alcíone depois da ginástica geral, corno

recreação, comandou uma "pelada" entre pretos
e brancos. A partida foi.bem disputada e depois
de cincoenta minutos corridos, os brancos, com
Balduino no gol, venceram por 3 a 2,. depois de
estarem perdendo por dois a zero.

�A tarde, novamente os jogadores voltaram ao

campo e, Maneca observou o trabalho físico e, o

dois-toques. Ubirajara, conversou com o

treinador e este, usando de franqueza disse=lhe

que ele não estava nos planos e que seria

dispensado.
Antes do treino, Maneca reuniu 17 jogadores

no vestiário e, com um quadro negro, fez

demorada preleçãb: "Nós temos um grande ..

potencial, e não podemos desperdiçá-lo. Vamos
usar a velocidade de Toninho pela ponta esquerda
com os lançamentos de Zenon". Disse ainda, que
acredita não perder mais nenhum jogo nem

mesmo jogando dois deles fora. Para o jogo de
... domingo., .

ele.. já ...tem o time escalado, .corn

algumas surpresas: Rubens; Souza, Ari Prudente,
\1J41� e Ca.rlos Roberto; Rogério, Lourival -".

e

;�hon; Balduino , 'Paulo Garça e Toninho, No

banco, pretende ter Joceli, Orivaldo, Juti, João
Carlos, e laico. .

-

. Construa sua "CASA DE P�AIA" cem
<,

madeiras e materiáls de

construção 'de
.

;

PHlllPPI & CI.A. '

a casadoconstrutor

Sem-jogar bem o Figueira venceu o

Próspera com dois gols de Marcos

No seu primeiro dia de Avaí, logo após sua

apresentação aos jogadores, Manoel Cordeiro, de
terno e gravata.vque estava sendo aguardado às
08h30in mas que só chegou ao Adolfo. Konder

quase duas horas depois em companhia de João
Salum e Valério Matos, fez uma tápidapalestra
em que destacou três pontos principais, que
considera fundamentais para o soerguimento do
Ava I: "disciplina, terminar honrosamente' o

nacional e formar um time base para o

campeonato estadual".
•

Maneca, como é conhecido, vai exigir a

máxima disciplina, dentro e fora de camp o , pois
considera que a má fase e a crise por que passou o

.

clube, foi em decorrência da sua falta. Com
. disciplina, ele tem esperanças de terminar bem o

campeonato nacional e, desde Já, armar o time

para a campanha do bi-campeonato. Para tanto,
fez' questão de frisar, que conta com a

colaboração de Rubens e Rogério, os mais velhos
e experientes jogadores do clube.

.
Devido aos seus afazeres profissionais, pois

mesmo dirigindo o Avaí, não deixará seu

escritório de 'advocacia e suas funções na

Reitoria, onde é Coordenador Jurídico de

Esportes, Manoel Cordeiro deixou bem claro que
não poderá acompanhar diariamente os treinos,
mas estará cien te de todas as ocorrências, pois
Paulo Alcione, após .os trabalhos, fará um

A Confederação Brasileira de Voleibol enviou ofício para a relatório.
FAC, 'oficializando o uso dos cartões amarelo e vermelho nas VALÉRIO MATOS
arbitragens damodalidade em todo o estado.

,

. <

Depois .d e Maneca, o diretor de futebol,
ESTADUAL DE NATAÇÃO

. .

.

Valério Matos, conversou também rapidamente
Está previsto para domingo, dia 19 às 14. horas, o 50. com o plantel, salientando que o Avaí está

campeonato estadual de natação a ser disputado' na piscina da entrando numa nova fase e que "não quero saber .

Sociedade Guarani, em Itàjaf. A..cquipe do Lira "Tenis.Clübe, uma:" _:��a diretQ.mv,pas.s:a�:t.i�;h.al'lazãQ...9.I!;;_ni�; .o_c.ase
das principais forças da natação catarinense, estará competindo e q�e agora o ntrgoc1o �u d ou e V31 ter que

t d 20 iS'd t
.

,� funcionar, Eu falo mu ito (pouce ma s pen�oem: o asas prova �,r ame. muito. Aquele que;:b,iío o��â@cer nossas normas
- TRIBUNAL DEJUSTIÇA, discipiinares vai' ser mandado embora, seja ele

O Tribunal de Justiça Desportivo da Federação Catarinense quemfor".
'

"
,

.

.

'.�'
", de Futebol de- Salão está fazendo levantamento das Juntas

J.

Desportjvas e Ligas filiadas à Federação para, posteriormente, .'

"""'------....�_.....----!'"""------..

fazer uma convocação nesta capital com os dirigentes, visando
debater as normas da Justiça Desportiva. Segundo Waldemip5
Carlsson, presidente do Tribunal, vai formular' convites a !9dos-,

os presidentes das Federações Catarinenses,' como também ao

presidente da Confederação Brasíleira de Desportos. Ó convite se

estenderá a bachareis de direito' e ínelusíve a atletas, devendo a

ata da reunião ser enviada 'as autoridades de todo o país. O
Tribunal .de .Justiça tem a seguinte formação: 'Presidente -

Waldeiniro José' Carlsson; vice - Sylvio Serafim' da Luz; Enio
Selva Gentil, Mário Cesar Campos" Dr .. Alberto Luiz Costa (Juiz
de Direito), Wilson Abraam e João Alfredo de Campos Filho.

Suplentes - Luiz Henr;ique da Silveira, Newton Cesar Viegas e

Paulo Pir;tjá Martins. Auditor - José Manoel Soar e como

secretário geral - Fausto.Corrêa. '.

,_

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
tones: .e520 - -6368

�-------------..--------.. �
,

Vara, ex-offieio. Apdos. Angelo ForUi e Lourdes P�dott
Fortti. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Negaram, provi'men (o.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

. No. 4.450 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível, ex-offieio. Apdos. Antenor Crispim e Benta Maria
dos Santos Crispim. ReI. Des. Reynaldo' Alves -

"

Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na !essão.

AGRAVO. DE PETIÇAO -,
No. 3.295 - JOINVILLE - Agrtes. Dr. Juiz de Direito da 2a.
Vaia Cível, ex-offieio e Confecções 'Bornholdt Ltda. Agrda. a
Fazenda Estadual. ReI. Des. Geraldo Salles - "Negaram
provimento. Unânime".

DECISÕES DO'TRIBUNA� DE JUSnçA
A Segunda Câmara Civil, em' sessão. extraordinária d(

14.05.74, julgou os seguintes processos:
AGRAVOS DE INSTRUMENTO

No. 635 .,- SÃO BENTO DO. SUL - Agrte. Paulo KitrowskY.
Agrdo. Julio Demarchi. ReI. Des. Cerqueira Cintra -

"Negaram proviment '0. Unânime". Acórdão publicado. na
sessão.
No. 653 - OR lEANS Agrte. Pedro Madeira Sobrinho.

.Agrdo. dr. Juiz de.Direito. ReI. Des. Nelson Konrad - "Não
'conheceram do récurS'ú por intempe.tivú. Unânime".

.

AGRAVO DE PETIÇÃO.
No. 3.363 - LAGES - Agrt�': Dr. Juiz deD ireito da 2a. Vara

Cível, ex-offieio e o I.N.P.S. Agrdo. Bernardino, Ribeiro da

Silva: ,ReI. Des. CeÍqueira Cintra - "Deram provimen to em

parte, para, fixar os honorários advocatícios em Cr$ 200,00.
Unânime". Acórdão, publicado_

na se�são.
.

APELAÇAO CIVEL
�o. 9.614 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Hickmann &
Filhos Ltda. Apdo. Antônio Bonara. ReI. Des. Rid Silva -

"Negaram provimento. lhânime".
APELAÇÕES DE DESQUITE

No. 4.410':- JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível, ex-officio. Apdos. Laudio Schwebs e Cecilia
Schwebs. ReI. I)es. Cerqueira Cintra - "Negaram
provimento. Unânime". Açórdão publicado na sessão.
No. 4.441 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível, ex-officio. Apdos. A1çione Amaral e Anelore
Amaral. ·Rel'. Des. Cerqueira Cintra - "�Negaram provimento.
Unâ!1ime". Acórdão publicado na sessão.
No. 4.405 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da, la.
Vara Cível, ex-offieio. Apdos. Rui Quandt e Iara Silvia
Quandt. ReI. Des. Nelson' Konrad - "Negaram provimento.
Unânime".
No. 4.430 '.,. POMERODE - Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-offieio. Apdos. Walter Foht e Elrita Foht. ReI. Des.

Nelson Konrad - "Negar�m pro.vimento. Unânime".
No. 4,445 -: FLORlANOPQLlS - Apte. Dr. Ju.iz de �lreito
da VaIa da Famllia, Órfãos e Sucessões, ex-offieio. Ap'dos.
Manoel Nascimento 'de Oliveira' e Dilma de Souza Oliveira.
ReI. Des. Nelson Konrad - "Converteram o julgamento em

diligência. Unânime". _
'

No. 4.454 - FLORlANOPOLlS - Apte. Dr. Juiz de Direit.o
da Vara da Famt1ia, Órfão e Sucessões, ex-offieio. Apdos.
Salésio Dandolini e Lúcia Helena Dandolini. ReI. De·s. Nelson
Konrad - "Negaram provimento. Unânime".

•

lenon Bitor Bonnassls Fo.
.

Diretor

/
'

de contra-ataques isolados mas sempre en

centrando Dejair e Balaia em comple t o
impedimento. Soment e aos 30 minutos é
qie Nilson fez a primeira boa defesa.

Envolvido pelo toqu e de bola do
adversário, o Próspera se lançou ao ataque
a partir dos 35 minutos e criando boas
chances de gol. Dejaír perdeu um gol certo
aos 40, depois de querer driblar Nelson e

Roberto Silva, e aos 42'Balaia chutou para
fora, numa boa oportunidade de .empatar o
jogo.

Com dois gols de Marcos, apontado
como o melhor jogador em, campo, o

Figueirense não encontrou dificuldades
para. vencer o Próspera de Criciúma por
2xO, em jogo realizado ontem à noite no

estádio Orlando Scarpelli.
,
O Próspera começou os 10 primeiros

minutos de jogo correndo bastante e dando
a impressão qu� seria um adversário difícil
para. o Figueirense, o .que não chegou a

acontecer.
'.

.

Logo aos 15 minutos o Figueirense
conseguiu o seu primeiro gol através de
Marcos, numa jogada que começou com Zé 20. TEMPO
Carlos e um toque inteligente de Jorge Luiz O Figueirense voltou a campo com

pelo meio. Com Ixf) no placar o time de Jailson substituindo a Roberto Silva, e deu
Criciúma passou 'a jogar todo em sua '1llIDOr segurança para Nelson, que pordefesa, restando somente Djair na frente. O' várias vezes foi tentar o gol. Marcos voltou
Figueirense foi todo par'a o ataque criando . a fazer boas jogadas individuais pelo lado
boas oportunidades de' gol. Pinga direito, embora Caco não estivesse na sua

avançando sempre .pela' direita, não melhor noite.
concluía oscentros com perfeição, com a Novas oportunidades foram criadas mas
bola ficando sempre nos pés do. adversário. o gol não .saia, Ao? 10 minutos, emjogada:
Pela �squerda Izalto, que Jogou como que começou. pelo meio com Zé Carlos,
�nteITo, se embolava constantem�nte com Marcos fez o segundo gol, desviando u
Ze Carlos, 9-ue fez a dupla de area com· tiro forte e Pinga. A partir daí Izalto ficou
Marcos

.. '. _ _

rrais pelo meio buscando jogo e

O Figueirense nao encontrava opçao de Zé Carlos passou a se desloéar pela:
jo&adas pelo meio, com � d��esa do ponta, dando espaço para Marcos e este

Prospe�� cortando .oem as �nvest��s do dando mu i to trabalho para os zagueiro
adversário e aproveitando as indecisões do Entre as muitas oportunidades perdidas no
ataque do time d� Lauro, Búrig�. segundo tempo, a melhor aconteceu aos

Por out.ro lado o Prospera Jogou os 90 20, Marcos fínalízaou' em cima de Danilo,
minutos sempre pelo' lado direito através depois de uma tabela entre Izalto e Zé
do ponteiro Joceli. Mas a vantagem sempre Carlos. No decorrer do segundo tempo,
foi do Figu�irense, com M�rcos fazendo Lauro Búrigo trocou ainda Britinho por
um� boa partida �mbora sen_tindo a falta de 'Izalto e Artur por "Eltcn, enquanto o

JaCI ,para c�mfenr �. suas Jogadas de goL. Próspera Jez entrar Daniel no lugar' de
Perdido taticamente dentro do campo, o Joceli, terminando a 'partida e o time de

�róspera passou a aceitar o jogo do Criciúma parecendo satisfeito em perder só
Figueirense, partindo para o ataque, através de 2xO.

HOTEL SOBRE RODAS

Nó "Hotel Sobre Rodas" você encontra:

Camas, Beliches, cozinha completa com fogão a gaz e Geladeira,
Quarto de Banho com chuveiro, WC e ainda Ar Condionado.
EXPOSiÇÃO E VENDAS EM FLORIANOPOLlS
Estaremos de Segunda a domingo (13 a 20/05/74) no Posto Schell
da Av. Rio Branco.

I,

Revendedor exclusivo para Santa Catarina
CRIVEL - CRICIOMA AUTOMÚVEIS LTDA.
Rua Henrique Lage, 1165 - Caixa Postal 1á4
Fones - 2246, 2990 e 2609
88.800 - Criciúma - Santa Catarina
Gostaria de Receber a visita do Representante
Nome,
Rua
Cidade

,

,.

Fone : '.

Estado
�
..

'.\,.:
, .

"
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Lidio Toledo examinou ontem a concentração brasileira

Nacional

Grupo A ontem: BatofogilJ 2 x 3 Inter,
Atlético PR x O Olaria; ,

Vitória O x O Flumhense: Paissandu
Ox O Flame ngo; TirsdentesOxtvesco:
América RN O IX 1 Bahia e Itabaiana O x 1 Grêmi o

Remo x Sampaio

e� Be�é�" um jogo
'r'

sem motivação
I

o Remo, 190.. colocado no Grupo A, joga hoje às
21 horas no estádio Evandro Almeida, em Belém,
contra o 'Sampaio Corrêa, tentanto conseguir sua

segunda vitória nesse campeonato nacional.
O Sampaio está em 160. lugar e seus jogadores já .

não mostram a mesma motivação do início do,
certame, favorecendo duplamente assim o. Remo, que
ainda leva a vantagem de jogar em casa. José Valdo
Gonçalves vai apitar esta partida, auxiliado por
Darcey Lucas e José Marcelino Santos.

.

Equipes: Remo - Deca; Rosemiro, Oscar, Queirós
e Cuca; Russo e Nena; Caito, Alcino, LuÍsillho e

Rodrigues. Sarnpaió Corrêa � Orlando,; Marillho,
Morais, Arizinho e. San1tos; Nandes e SéÍgio Lopes;, ,

Buião, Djalma, Dionísio � Ailton.
.

'"
'

GrupoB orÍiem:SP 1 x 2Atlético MG;'
Náutico 1 x 1 Guarani;"

Rio Negro 1 x 1 Coríntians
,

Fortaleza O x 2
Santos; Goiás 3 x 1 Ceará e CSÁ O x '1

Cruzeiro de Minas

Palmeiras precisa,
\

,

'

ganhar hoje
par(a melhora� posição

O Pà1meiras, que aiild� não conseguiu bom
rendimento nesse nacional Cê. o 180. colocado, do'
"Grupo B), devido a ausência dos seis titulares cedi<!os
à seleçãó, joga com.o América Mineiro hoje" às 21

.

horas, no Parque ,Antártica, em São.Paulo.
.,

Seu adversário, apesilr de não realizar boa
campanha, pode atrapalh;rr uma possí�el tentativa de

1 reabilitação do Palmeiras hoje à noite. Nivaldo Santos
será o ju�, auxiliado, por Orêncio Caput,o e Máx
Charles Falzeta.

.

'

.

,

I

Equipes: Palmeiras, - Sérgio; Eurico, Awuca, João
Carlos e Zeca; ,Dudu e Jair Gon çalves; Ronaldo,
Careca, Toninhel e Nei. � América MG _: Nego;
Lúcio, Vand�r, Luis Alberto e Baiano;Mário e Juca
How; Adel:rno, Dircel,l, Edson e Zé Miguel.

\
.

.
'

• Floresta
.

I

Negra. i

não serve
Foi a conclusão do 'médico da seleção brasileira

J '

. Frankfurt - o Médico Lídio Toledo,
.

da Seleção Brasileira chegou ontem a

esta cidade, em viagem a Feldberg, a
fim de ',inspecionai o campo de trema
mento,

. onde' os campeões mundiais
ficarão hospedados na primeira etapa I
de sua preparação para o campeonato
mundial. .

Toledo, disse 'que hoje mesmo in
formaria telefonicamente ao,Rio de

, �
.

.

Janeird a respeito de suas observações.
sobre o local. ,

. 'c' "Nãó há alternativa. Teremos que
permanecer aqui, porque já não há
quartos dísponfveis em nenhum hotel
de Frankfurt", disse Toledo.

.

"Talvêz, ter$lllos que encontrar
com nosso esforço outro local de
treínamento.já que se informou que
um reservado para nós está em pés
simas condições" acrescentou Toledo.

o restante' da delegação brasileira é

esperada amanhã em Feldberg..na Flo-"
resta Negra da Alemanha Ocidental.

, A dei�gação viajará por avião desde
o Rio, de Janeiro à Basiléia, Su(ça e

\ então tomará um ,ônibus até Feldberg.
'Toledo foi acompanhado em sua

viagem paira Frankfurt por dois outros 1

assessores. da delegação e' pelos cozi
nheiros Mário e Paulo.

Alemães

conseguiram outro.campo
. �, .

'

para o Brasil treinar
A. Federação de Futebol de Feldberg , conseguiu ontem

um novo campo, 'na localidade de Saint Blaien, para que a

Seleção Brasileira faça todos, o� seus
-

treinos enquanto,.
estiver concentrada em Feldberg. ..

" .

O novo campo fica distante 22 quilômetros da
concentração e em melhores condições do que o do clube
de Esqui, onde estava iniciàlmente programado que os

,

jogadores treinariam. _ 1

O frio intenso que vinha fazendo em toda a região de

Feldberg, que está situada a uma'altitude de 1.480 metros,
também está diminuindo e ontem a média do dia foi de oito

graus acima de zero.
, Acreditam os funcionários do ce?,tro de Educação Físicá

de Herzogenhorn, onde o Brasil ficará hospedado, que
dentro de uma semana a temperatura irá para 15 (quinze)
graus centígrados, Em vários lugares próximos, no entanto,
ainda há bastante neve.'

.

Apesar da Federação de Freiburg ter conseguido um

novq local para os treinos do Brasil, vários operários
continuavam ontem trabalhando no antigo, que dista

_apenas três qÜilômetros do centro de Educação Física de
Herzogenhorn, Mas mesmo .com o trabalho intenso, não,
haveria tempo para que o campo fosse recuperado para os

treinos da Seleção Brasileira, tantos são os problemas. Com
a neve e a chuva de semanas atrás, ele ficou completamente
desnivelado. Além disso, possui grama em apenas oitenta
por cento de sua extensão é assim mesmo muito rala. O comitê 'organizador da Copa dó. Mundo anunciou

Nas p�es gramadas, o piso é muito fofo, havendo ontem oficialmente que. está .Iimítado a apenas cinco

também buracos. Estes foram· tapados com terra que jornalistas de cada órgão de imprensa de todo o mundo o'
dObai número de repórteres ,que poderão assistir a cada jogo da

��!Ie,ta�t�, c� eu. ,*-arpP9 11�0; t�rn: s�quer ' isas e·
Copa na tripuna -qéfiijprenia dos estádios. ,

"', '

.'.marcações, embora es�e fosse um .problerna fácil de ser. Se algum jornal ou revista deseja» tem em uma
resolvido. Um outro iriconveniente, se fosse usado, é que determinada partida, inclusive na estréia e na final, mais de
uma de suas laterais fica próxima a um barranco. cinco jornalista, só restará a solução de ter que comprar

Já o. campo que a. Federação de Freíburg conseguiu ingressos comuns pára os mesmos, embora ainda haja
ontem e que o preparador físico Admildo Chirol e o médico possibilídàdes de que o comitê distribua esses ingressos. '

Lidio Toledo inspecionarão amanhã, pois quando chegarem A respeito dos fotógrafos, o comitê fixou em quarenta o

hoje em Frankfurt e rumarem para Feldberg, já �estará número dos que poderão trabalhar dentro de campo. As

escurecendo, está em melhores condições. quarenta credenciais foram assim divididas: 16 para a

O, único inconveniente é. que fica distante 22 imprensa alemã, oito par� as agências ínternacíonaís, seis

quilômetros da concentração. para cada: representante das seleções que estarão jogando e

finalmente quatro
.

para a imprensa de outros países queÁ semelhança coní campos de Jordão, o centro de tenham interesse na partida. , "

Educação-Písíca de Herzogenhorn, em Feldberg, já 'está Defronte, à tribuna principal, a de honra, lrlaverá,v'
pronto para receber amanhã à Delegação Brasileira. Suas contudo, um 'local onde poderão trabalhar mais sessenta
instalações são realmente confortáveis, sendo que possui um fotógrafos. _,

ginásio dotado de completa apárelhagem paIa exercú;ios As entregas de éredencia� serãofeitas a partir do dia-seis
físicos. O problema do

.

frio rigoroso parece estar de junho, na própria sede do comitê organizador. O comitê
solucionado. q� funcionários 'garantem que. agora a ,decidiu taml;>�m que as emi�soras de rádio e televisão do,

temperatura irá começar a subir. Brasil que irão· transmitir 'O'sY, jogos só poderão ter três

Eles dizem· inclusive que nessa época do ano. a ,peSS0as em cada cabina. Aliás, anterionÍlente o núm�r.o',
temperatura já devia ser superior aos 15 graus centígrado�. estava fixado em apenasdois.'. '

No próJtimo dia 22; o Gomitê mandará fotografar na'
F�l�berg, I que {.i�a distant� de Fr�nkturt concentração dê Feldberg toda a delegação pficial brasileira.

proxurudamen�e .250, quilo�etros, pr,at�eamente. ?ao tem No próximo sábadq, com um coquetel, será inaugurado
qualquer comerCIO, sendo todo ele feIto em F�elburg, que _ oficià1mente o "press center" dos brasil�iros, montado por
e,stá situado a uma altitude de 400 metros abaixo e distante' Ricardo, Seiran;Werner Pich e Evandro Guerreiro num dos
há 42 quilômetros. Do centro de Feldberg .até o local dos salões do Hotel Fra,nkfurter Hor.. \ i

brasileiros, são, apenas Sete quilômetros. '-
"

I.,

d
..

" .

Toda a região se parece muito com Campos do Jordão, . Estao sobran O Ingressos.
sendo que ao fundo se vê as montanhas ainda cobertas de
neve. Aliás, na estrada entre Freiburg e Feldberg, ainda.há
bas�ante neve em sua margem. Tanto em Feldberg como

principalmente em \Freiburg, as casas sãO no estiio suíço
com telhados de forte inclinação para evitar um maior

acúmulo de neve no 'inverno. Nas duas pequenas vilas, pra
ticamente encravadas nas fronteiras com a, França,

'

a

partIr das'I8h30m as ruas ficam vazias. Xté os bares fecham
�s port� e os postos de g�solina 'deixam funcionando

.. apenas as b0mbas automáticas, que são a.cionadas (base de
moedas. Quem não as tiver .e preCisar reabastecer seu carIO

dificilmente encontrará alguém para trocá-las..

De Frankfurt até o local onde. ficarão concentradós OS

brasileiros, leva-se aproximadamente três horas de carro.
Até Freiburg é auto-estrada e de lá até Feldherg e depois ao

centro de esportes de Herzogenhorn, a estrada é bastante
sinuosa e estreita, lembrando muito a subida da Serra da

l .Rio-Petrópolis. O interessante é que a estrada é toda
sinalizada com glacas de adver�ência indicando que há
veados atravessando a pista .

A cidade onde o Brasil faz a primeira partida.
."

, .

Frankfurt vive a Copa
\ .

As lojas e grandes magazins de Frankfurt já vivem o ambiente da

Copa', do Mundo, com suas vitrinas' inteiramente decoradas cem

escudos, ,roupas, souvetúrs e bolas. A bola, de gemes pretos e

brancos, que é uma patente de firmas de materiais espórtivos da

Alemanha, é a base de todas as decorações das lojas.
Os jórnais 'e revistas locais, que até 3a. feira só dedicavam 'uma .eu

.

duas colunas de .suas edições a assuntos relacionados ao torneio,
passaram a partir de ontem, a abrir mais;; espaço e' noticiam .udo
sobre a copa, mesmo à base de telegramas procedentes do

estrangeiro, pelas agências.
A notícia .da vitória do Brasil sobre o' Paraguaí teve muito

destaque, Da mesma forma, li derrota da Escócia e do Chile, no final '

da semana passada. Até mesmo o Zaire, que está numa cidade

próxima da Basilea, já' se preparando para o torneio, .tem sido
noticiado COm destaque.

Credenciais limitadas

O comitê organiza40r da Copa do Munçlo tem ainda 10
mil ingressos à venda para as partidas. A procura dos
ingressos' só fOI grande para a fa�e' prelimillar das oitavas,
acreditando-se que o motivo é que os alemães querem ·ver

prim(:iro como se classificam ps selecionados: de suas,

preferências, para,entao adquirir os ingt'essos para as fases
semifinal e final.

.

Os jornalistas estão estranhando o alto nível de vida
alemã. Para se ter uma idéià, uma refeição, modesta em

restaurante que no Brasil seria classificado de segunda ou
terceira categoria, varia (;le.preço entre 13 a 16 marcos -

equivalente 'a Cr$ 40,00 ,e Cr$ 50,00: Nos locais onde se
,

possa comer carne: os pratos são sempre, acima de 20
marcos (Cr$ 65,00). Os táxis na AJemanha estão também
super caros. A bandeirada inicial é de dois marcos e máis um

. marco para cada quilômetro rpdado.
As emissora. de televisão têm dado certo destaque à .

Copa, mas se dedicam, na maior parte do te�pÓ,.a enaltecer
a figura de "sir" Stanley Rous. Os alemã<;:s estão apoiando
Rous em.sua campanha de reeleição à presidência da Fifa e

se consideram o priI!-cipal cabo eleitoral do inglês.

A CBD esteve reunida ontem para
decidir sobre um essunto -

importante, releclonedo aos
.

campeonatos regionais de 1974,
que acabaram, valorizados.

\

CBD já decidiu:

campeões, .regionais
I

de 74 irão ao

próximo nacional
(

A diretoria <la F�D, emreunião realizada ontem,
deliberou que os campeões dos certames regionais de
1974 estão automaticamente convidados a participar
do campeonato nacional de.J975, com -exceção de
Mato Grosso que já tem seu-representante designado
- o Comercial - em deliberação mantida pela
Federação daquele estado. A CBD quér que até.março
do próximo anó os certames

. regionais ,eslej�
. concluídos. ' 1·.

'.
.

Ontem à noite � treinador Cílínho, do Esporte de
Recife, chegou a um acordo com a dileção do clube e

'rescindiu seu contrato, pois será contratado pela
Ponte Preta, de Campinas. '.

.

Até agosto o empresário José da Gama concluirá
os entendimentos com o clube francês Saint Etienne;'
que comprará o passe de Buglê .por 65.0 mil cruzeiros.
O jogador continua treinando em Belo Horizonte, na ,

Vila Olí�pica� depois d� ter �mprado seu passe .ao
Vasco da Gama por 40 mil cruzeiros. .

As cartas dos jogadores da seleção brasileira
enviadas da Alemanha terão a mãxima prioridade,
segundo um esquema acertado entre a Empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos e o Ministério de
Relações Exteriores.

Os escoceses, que estão no fues�o grupo-do Brasil
no Campeonato Mundial, derrotaram terça-feira à
noite o País de Gales por 2 a O, no Campeonato

. Internacional Britânico. O, jogo foi disputado, em

Glasgow, no estádio Hampden Park, com a presença
de 41.969 torcedores. Gols: Dalglish, de cabeça, e

Sandy Jardine, cobrando pênalti, ambos no primeiro
tempo.

.'
"

,

'

Os 50 mil torcedores que foram terça-feira à noite
ao 'estádio Centenário, em Montevideu, saíram
decepcionados e vaiando' a seleção uruguaia pelo
empate de zero a zero- com o, Boca Juníors, da

AI:g�ntina._ .

,

-,

. A seleção do Zaire, também c��pÍl1ilheil'a do grupo
2 na Copa dó Mundo na Alemanha, jogou ontem em

Aarau, Suiçá, contra uma equipe da segunda -devísão
local, e foi derrotada por 2 a O. Esta é a' segunda
derrota, lias africanos em sua viagem de preparação
para o Mundial.

, , " .1�. .

I
O Tribunal Especial da CBQ 'reunido .terça-feira

suspendeu o· goleiro Renato, do Fluminense.. por
cinco jogos, por agressão ao .ãrbítro de uma partida
amistosa realizada no mês passado, contra o

.Comercial de. Mato Grosso. Silveira, Brunél, Rubens
Galaxie e Abel, tam��mihdiciadospela súmula; fOt!lID
absolvidos.'

"

,"
"

'\ ".,

o campeão dos pesos-pesados George Foreman e

seu desafiante Muhilmad Ali se enfrentarão em

Kinshasa, Zaire, a 24 de setembro. -pelo tít.l,l'lo
mundial. Cada boxeador receberá cinco milhões de
dólares.(32,75 milhões de cruzeiros) como bolsá.

.

ç���

Explicação dos jornais italianos sobre a .denúncia
de cronistas argentinos sobre' um .suposto complô
anglo-ítalo-francês contra o selecíénado argentino: "as
informações dos correspondentes, argentinos são de

gosto duvidoso e só pretendem ocultar a' debilidade
do seu selecionado. Em resumo, tenta [ustificar de

qualquer maneira,' a derrota qu- a Argentina sofrerá
na·Copa do Mundo" ..

,

'

" Figneroa vai disputar a' Copa do Mundo pelo Chile,
pois João Havelange, presidente da CBD, Iltendeu o

.

pedid� do InteFnacional, adiandQ para 30 de junho, o
iníoio da fase semi-final do, campeonato nacional,
uma das exigências do clube ,_gaÍlcho para :ceder o

zaglleirQ aos chilenos. ','
' .

Cóm
'

ii benção I de Paulo VI, dois 'ciclistas
colombianos, Martin Cocllise' Rodrigues' e 1tafael
Nino, inicil).m hoje. a 57a. volta da Itália. Os dois
colombianos são OSI únicos representantes da América
Latina nesta corrida.

. "

A chegada de João Havelange a' Fraflkfuit está
prevista para o dia seis de junho, quando ele visitará a'
,delegação brasileira.. As'" eleições 'da FIFA, estão
marcadas para ó· dia 11. e no dia 13 Havelange estará
assistindo a estréIa do Brasil na Copa do Mundo,
contra a Iugoslávia:

'

1

Palhip.ha, que perdeu a· .posição no ataque do
Cruzeire::> para o ex-ponta de lança do América MG
Çândido, falou com a direção do. clube pedindo para
não acompanhar a delegáção a Ma�eió. '.'

E�tá hàvendo dificuldade para
.

a as'�inatura do
contrato da luta entre, Eder Jofre e Alfredo Marcano,
progr'amada paIa o. próximo mês, pelo título mundial
de penas .. Até agora não houve acordo ,entre os

promotores brasileiros e o empresário Rafho Cadeno,·
<la Venezuela. A luta poderá ir' ,a leilão" por. '.

determinação do Conselho Mundial,' de Boxe. A .'

proposta dos promotores brasileiro.s é de 20 mil
dólar:es, sem televisão.

o

I•
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Santa Cá tarma
,

Cônsul europeu visita o Sul
,

e' assegura apoio a Tubarão
, ,I

Tubarão (Sucural) _ O Prefeito Irmoto técnicos 'mais aprofundados, que a pontarão
Feurschuette recebeu a visita do Cônsul as melhores sugestões e soluções visando a

Geral dos Países Baixos, Sr -. C. J. Kramers, contenção das cheias. Se m duvidar da capa.
que esteve em Tubarão para 'avaliar os da- cidade profissional dos técnicos brasileiros,
nos provocados no municípío pelas cheias o Cônsul C. J. Kramers entende que esse

de março últi�o. Como profundo conhece- trabalho poderia contar com o concurso de

dor dos problemas que advém de uma cala- técnicos, dos Países Baixos, que possuem

midade pública, pois os países Baixos vêm larga experiência no setor, principalmente
sofrendo abalos sísmicos e catástrofes dessa no que diz respeito. aos trabalhos carto

natureza, o diplomata lembra a calamidade gráficos que, seriam elaborados mediante

registrada em meados de 1.953 quando a coleta de dados topogrãflcos e fotográficos
Holanda' foi completamente inundada, 'e

da região assolada. Dedarou que existem

diz que não veio a Santa Catarina para re-
nos Países Baixos instituto� especializad�s

solver a situação do Sul do Estado, mas no assunto, com l2essoal t_reiha�o e capacr

prestar auxflío técnico para evitar que tais t ado para execuçao de taís serviços.

fatos venham se repetir no futuro. FATO INESPEAADO .: �

�
.

. Falando sobre o acon eclfiento o Con-
Revelou o consul que ao tomar conheci- sul C. J. Kramers demons trou ter grande

mento das proporções da calamidade, po- .conhecimento dós fatos ocorridos em Tu
deria apresentar sugestões das providências barão e admitiu que tudo aconteceu por

.

adotadas na Holanda onde, inclusive, existe casualidade. Disse não 'acreditar que tais
um órgão público que trata de assuntos Te- . coincidências voltem a se repetir dentro de

lacionados com as ressacas marítimas e in- cem anos. Sua opinião e stá embasada nos

vasão do mar em determinadas cidades. Tal �'acontecimentos da Holanda, há 21 anos"

órgão, explicou, funciona descentralizada- que ainda não se repetiram e declara que a

mente e _ a exemplo da Cedec _ mantém história não registra tais fatos a curto ou

repartições regionais mesmo nas localidades,médio prazos.
onde não registram tais problemas. Decla- .

'

rou ainda que o sistema- apeia em carátei Adiantou que o desm�tamen�o irracio- .

preventivo e nunca p�a remediar, pois en- nal das reservas flor�staiS
/ multo c� on�n

tende que, "é melhor prevenir do que reme _ buem para as ca .amídades, no que, foi

diar".
I. , acompanhado pela opinião do Prefeito Ir-'

Manifestou ainda sua opinião a respeito Tot�, �euers chuette, 'qu7 considera wave
da calamidade provocada' pelas cheia s do . a Vi sível derrubada de arvores em todo o

Rio Tubarão e acentuou que se já ocorreu Sul do Estado" ..
'

. _

anteriormente enchentes na r egião, embora
, �o se despe� do p;efeito d� Tubarão

em menores proporções, o problema já era o C ônsul. dos Países BaiXOS manifestou sua

conhecido e não admite que providências solidariedade de seu povo ao Chefe do Exe

para c onter as enchentes não houvessem cu tivo MUn!c�pal, asseguranâ� que em f:u�u-'
sido determinadas anteriormente. ro bem proxirno apresentara as condições
COLABORAÇÃO TÉCNICA em que suas nações poderão auxiliar Tuba-

Lembrou, contudo, que em vista da: g ra- rão na tarefa de reconstrução e nos traba

vidade do acontecimento de março, a Re- lhos de prevenção contra futuras catástro

gião Sul de Santa Catarina merece estudos fes em toda a Região Sul de Santa Catarina.

. ,

.

Câmara. quer explicações da
Alemanha por excluir P. Ivo

Joinville (Sucursal) - Inconformado com a não esconde sua decepção ao ser 'convocado para
decisão do Governo Alemão que Vetou a assumir a Chefia do Executivo Municipal, ter-se
participação do Prefeito Pedro Ivo Campos no deslocado de Rondônia onde administra sua fa
Curso de Administração Pública Municipal, ao zenda, interrompendo suas atividades agrope
reduzir de 25 para 15 o número de vagas, o cuãrias, para simplesmente perder a Viagem e seu

vereador Ad�rba� Tavares _L?pes, �d�r do tempo. Além de deixar seus afazeres em Rondô
Governo no Legislativo Munícípal, solicitou na nia _ unidade da Federação si. tuada entreos Esta
última reunião o envio de expediente pedindo ex- dos de Mato Grosso e Amazonas, fazendo ainda

plicações a respeito da exclusão do Prefeito' 'de divisa com a Bolívia - o Vice-Prefeito que não
.Jcinville, O documento, que será enviado pela assumiu a Prefeitura de Joinville defronta-se com

presidência da Câmara Municipal de Joinvílle à o problema de transferência das matrículas esco

Embaixada da Alemanha e com c6pia para Asso- lares de seus filhos, que já haviam sido solicitadas

ciação Brasileira de Municípios, ,!l!lti�qe co-pa- e qéferi<jà$. Agdra, o Sr. Ivan Rodrigues irá tentar
. tr.ocinadora �e, certame,a se .realízàr.naquele p,áú,. torríar sem-efeito-o-pedído-e, para- tanto, retorna
assinala a surpresa com que o Sr. Pedro Ivo Cam- à"'RolÍdôniâ na próxima semana, reintegrando-se
pos recebeu e' transmitiu:á notícia oficialmente à às suas atividades particulares.
Câmara dos Vereadores, oriunda da ABM.

, Falando a,O ESTADO, o Vice-Prefeito Ivan
Solicita o Sr. Aderbal Tavares, Lopes.'informa- 'Rodrig. u�s'assegurou que pretende manrer-se. vin

ções mais detalhadas a respeito, visto ter a:Câma- �lado' ná política catarinense, apesar de ter re
ra Municipal "aprovado POI .unanimidade licença nunciado ao mandato de deputado estadual para
para o Prefeito ausentar-se do município' para assumir ,o ca rgo que exerce hoje. Revelou que

participar do 'Curso de Admmistração Pú,blica estará em Joinville participando da convenção do

Municipal,' a ser realizado a. partir do dia (8 do MDB, quandó pleiteará o lançamento de sua can
corrente na Alemanha". ' d idat\1ra pela Região Norte e \lffia cadeira na Câ-

_ Nossa estranheza - finaliza o ofício - foi mara Federal, no pleito de 15 de novembro vin

bem maior ao constatarmos que este ano se co- douro. Para iniciar gestões neste se:ltido, o Sr.

memora o 1500. aniversário da Colonização Ale- Ivan Rodrigues deverá reunir amanhã familiares,
mã e, Joinville, como é sabido se constitui num correligionários e jornalistas para 'examinar suas

município de colonização alemã por 'excelência. probabilida,des e iniciar a campanha que poderá
IVAN VAI E VOLTA levá-lo a ocupar uma cadeira na Câmara dos De-

Por sua vez" o Vice-Prefeito Ivan Rodrigues putados pela legenda do MDB.

Câmara ap,rova as contas Ido

Executivo, referentes a 72
Blumenau (Sucursal) - A Câmara Municipal

de Vereadores, aprovou na reunião de terça,feira,
através de votação stcreta o Balanço Geral da Pre
feitura Municipal de Blumenau reterente ao exer

cício de 1972, último ano de governo de Evelásio
Vieira. Na oportunidade foram discutidos assun

tos relacionados aos setores de iluminação e viá
rio do município, havendo a participação dos es-.

túdantes que estagiam no legislativo, que falaram
sobre o trânsito e transportes coletivo,s,

Na, reunião foi apresentado o ante-piojeto Lei
, do Poder Executivo que institui o Código de Pos

turas do' Mu.nicípio� No envio deste documento o

prefeito demonstrou a sua intenção, inicialmente,
em tomar conhecimento da manifestação dos ve
readores para depois elaborar· o novo código. Por
sua vez o ,presidente Miltom Pompeu determinou
a constituição de uma comissão especial que terá
o plazO de trinta dias para 'o estudo e apreciaç'ão
da matéria.
ILUMINAÇÃO E SISTEMA VIÁRIO

9s vereadores Rodolfo ,Sestrem, José Cardoso
e Alvaro Correira focalizaram em seu pronuncia

nmentos assuntos rellt'Ciónados à iluminação
e ruas da cidade. Cardoso pediu melhorias na ilu

minação da Rua República Argentina e a retifica
ção daquela via, tendo o líder do governo argu
mentado .que este primeíro serviço - iluminação -

está a cargo da Celesc enquanto qu,e as obras de

retificação já fazem parte de um projeto que será
executado em breve. .

O vereador Sesttem pediu providências para a

solução dos problemas com a rede de esgotos na

Rua
_

Panamá, solicitando aos diretores dit Urbani
zadora que sejam mantidos contatos com os mo

radores da Rua Progresso, que por sua vez reivin-
dicam a pavimentação daquela rua. '.

Vlf\GEM A BRASÍLIA
Com o objetivo de participar de um Simpósio

de Sistemas de Prevenção Contra Incêndios em

'edificações urbanas, a t(lr IÓgar em Brasília de 3 a

7 de junho próximo, viajará pàra a Capital Fede
ralo presidente de Câmara de Vereadores Miltom

'

Pompeu.da Costíl Ribeiro.
..

.

Ele deverá trazer subsídios que serão utiliza
dos nos planos de prevenção conta incêndios que
estão sendo elaborados pela.comissão técnica do

legislativo.
TRÂNSITO E �SPORTES COLETIVOS

Os estagiários da Câmara Municipal - estu:
dantes universitários e de nível secundário - de
monstraram na reunião de terça-feira a sua preo-'
cupação na solução de problemas por eles aponta
'dos nos setores de trânsito e transportes coleti-
vos. \,'

-

,

Engelberto Naatz, que na sessão anterim havia
falado da necessidade das eml?resas que exploram
o transporte urbano em' colocar mais carros à dis
posição dos estudantes da Furb, solicitou desta
vez que seja dado um melhor atendimento à po
pulação da cidade no período noturno.

Outro estagiário, RoÍf Kaestner, solicitou que
seja: promovida uma campanha de e�clarecimento
junto aos usuários dos coletivos, para que seja
definitivamente implantado o sistema de filas nas

paradas.

'CENTRAIS ELETRICAS OE SANTA

CATARINA SIA.
CELESC.

ENGENHEIRO ELETRICISTA
Experiência m(nima de 2 anos em 'montagem subestação e linhas.

Enviar curriculum �itae. salário atual e pretenções salaria,is para: CAIXA
POSTAL: 480 _;_ FPOUS - SC. "

o c'arvão esta
sendo transportado
'por camin,hões

A Usiminas encomendou 100 mil

toneladas de carvão, mas quer
recebê-to dentro de 45 dias,

Caminhões já estão sendo usados.

Criciúma (Sucursal) _ A Usiminas encomendou 100 mil

toneladas 'de carvão metalúrgieo ,(o excedente da cota, de

produção das três companhias de mineração' do Sul de

Santa Catarina. A encomenda terá que estar nó porto de

Imbituba dentro de 45 dias, para, em seguida, ser

transportada a Minas Gerais.
Se as ferrovias 'estivessem em condições de tráfego, as

ioo mil toneladas poderiam ser transportadas para a

Usiminas dentro de 15 dias. Entretanto, o único meio de

que dispõem as
.

companhias para conduzir o carvão ao

Lavador de Capivari (processo de lavagem do carvão, usado'
antes de o produto ser consumido) é o sistema rodoviário.

Dezenas de caminhões iniciaram ontem o transporte do

carvão metalúrgico da Mina Barão do Rio Branco,
subsidiária da Cosin no município de Içara, que dispõe de

,
20 mil toneladas do produto em condições de serem

enviadas à Usiminas. A Barão do Rio Branco esteve com suas,
.

atividades paralisadas desde outubro de 1973. Todavia,
possuia urna reserva de 20 mil toneladas, que deverão ajudar
a suprir as necessidades da Usiminas dentro de 59 dias.

De acordo com a informação prestada pelo engenheiro
Ricardo Villela, representante da empresa mineira, o custo'

do transporte do carvão ,através das rodovias não provocará
aumento no preço do carvão, em face de a' Usiminas
comprometer-se em pagar a diferença.

Halles de Blumenàu

aguarda uma solução
Blumenau (Sucursal) - A agencia loc� do, Banco Halles, .a

exemplo das demais filiais que integram a instituição fmanceira,
prossegue com as suas transações cumprindo as normas estabelecidas
pela intervenção do Banco Central do Brasil. Atualmente 'a

expectativa gira em torno das negociações que estão sendo efetuadas _

com grupos nacionais e estrangeiros.Jnteressados em adquirir a rede
bancária do Halies. !

O grupo português Champalimaud, detentor do Banco Pinto e

Souto Maior, e cujo ativo é três vezes maior do que qualquer um dos
bancos particulares brasileiros participa das negociações e, ainda esta
semana deverá definir a sua posição. Com ele evidenciam-se outras

quatro instituições,. três delas nacionais e uma estrangeira.

Com relação ás causas e consequências da intervenção, em

blumenau não foram poucas as observações, em regra geral. Houve
<t quem afirmasse que em todas as agências do Halles ocorreria arería

substituição da diretoria, gerência e quadro de funcionários, Porém,
o gerente da agência local, Adolfo Affonso Grülx!l garante qUI isto

não passa � comentários.
.

I

=.As modificações quedeverão ser feitas se relacíonarão
7 apenas. a mudança -41:l� ,lI2;ª9 social' e da -denominação e hão:vão

atingir' os funcionârles do Halles. Isto poderia acontecer somente se

o pessoal fosse eleito em Assembléia, como éo caso da diretoria. O
resto continua como está.

'

.,

EDITAL
Tomada de Preço�

A PrefeituraMunicipal de Can�linha, faz saber a.

todos os interessados que encontra-se aberta o Edital
de Tomada de Preços, para a construção de uma

Ponte de concreto armado medindo 15 metros de

,vão. Maiores informações poderão ser encaminhadas

em sua s�de à Rua Juvên,cio Mafra, 6 até o dia 20 de

Maio do corrente.

) Municrpio de Canelinha

Antônio V. Fagunde de Moraes

Prefeito Municipal.
.

,p.
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Criciuma

ganha um

núcleo de
•

Japoneses

Criciúma quer
repetir o sucesso

alcançado por'
Itajaí com a .

instalação de

famüias japonesas
em sua zona rural.

C riciúma(Sucursal) _

/ berão terras, casas e imple- quilhinha, a 6 quilômetros
instalação do, núcleo colo-: mentos agrícolas para ini- do centro da cidade. Os la-
nial japonês de Sanga do ciar suas lavouras. vradores irão dispor de

Café, em Criciúma, poderá O núcleo de, Sanga do _ quantidade suficiente de
resultar na/redenção da re- Café deverá abrigar até jJl-, águ� para arar as terras e

g ião na fruticultura, horti- lho vindouro 10 famílias de fertilizantes para forta
,cultura e floricultura, A in-, japonesas, de acordo com' lecê-las. As residências a

formação foi prestada pele o convênio firmado pela
-

serem vendidas aos imí
Prefeito Algemíro Manique Prefeitura Municipal com grantes japoneses são de al
Barreto, acrescentando Jamic, órgão responsável venaria, medindo 6m por
que dentro de vinte dias as pela imigração japonesa no. .1 Om, dotadas de instala
três primeiras famílias ni- Brasil. Cada família rece- ções sanitárias e elétricas, '

pônicas deverão chegar a berá 100 hectares de terra A água potável será fome- ,

e ste município; onde rece- situada no Distrito de For- cida por poços artesianos.

Praça de esportes é

atração nas escolas
Blumenau (Su cursal) - A Secretaria de Educação e Cultura' da' ........IIIIIIII...

Prefeitura Municipal vai beneficiar � rede de escolas municipais de
.

Blumenau com a implantaçâo de praças esportivas, 'dotadas de ....�.......

condições para a prática de educação física.

No decorrer do primeiro semestre deste ano o secretário Ingo

.

Fischer pretende concluir os centros de esporte nas Escolas Básicas

Vidal Ramos, Anita Garibaldi e Lauro-Müller, situadas a Rua São

Bento, bairro de Itoupava Central e Badenfurt,respectivamente. Em
outro estábelecimento de ensino, EB Pedro II, localizà�o no .bairro
de Garcia-Iordâo.já fqi iniciada a construção de uma quadra.

Por outro lado, a pre!eitura já providenciou a aquisição de uma

área «íe 4.500 metros quadrados de terra, que serão utilizados na

implantação de um campo de esportes na EBM Alberto Stein,"

situada a Rua General Osório, bairro da Velha.

O professor Nelo Osti, Coordenador do Departamento de'

História e Geografiá da SEC; viajou na última semana para São Paulo

cQp1 a finalidade de colher subsídios que contribuirão para a criação
de Centro' de Estudos Históricos "Professor José Ferreira dá.Silva".
Na 'capital pauli �ta ; coordenador 'manteve contatos com membros .

de entidades c':Jngêneres.
. :

Di.filtribuid(Jra BI..:I

Os Impressionistas
PLANETA

Grandes Brasileiros

RUI BARBOSA

Capa Idéias Mil

Dic. Ingl/Português
Corte e Costura

, ATIVIDADES

2a. Guerra Mundi�1
Bib. História

Bjb. Planeta
Lit. Bras. Contemp.
O CRUZEIRO

-,

vibre com'
,a MODELAR
no mundial

C,ENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA

CELESC
CATARINA S/A.

ElETROTECN ICO
Com 2 anos de experiência em montagem de painéis em subes�ações.
Locál de trabalho: CE L ESC ADMI NISTRAÇÃO CENTRAL.

COrilpareter a Divisão de Planejamento de Pessoal, à rua: José da Costa

Moellmann, 129, ,munido de 1 foto 3x4,e carteira profissional.

ESTE ARTIGO\ .'

VOCÊ COMPRA NU
PONTO CHIC

RUé;I Felipe Schmidt,
11 - Fone 4323

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENCONTRAR
OMELHOR

.

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

VEícULOS USADrs DE QUALIDADE

Departamentu deVeículos Usados
.

do S� Concessionário de Qualidade 49U"jJO'!jl
HOEPCKE VEICULOS S/A

FONE 31-17
AV. IVO SILVEIRA, No. 999
,

FON E: 24-66

COMPRA - TROCA E VENDA DE
. I

V E (CU LOS USADOS
VEfcULOS t:XISTENTES:

.

OPALA 4 PORTAS lUXO· TOPÁZIO CIVINll PRET019'"

.OPAlA4 PORJAS ESPECIAL· VERMElHO.: 1970

OPALA 4 PORTAS lUXO· BRANCO NEVASCA 69170

CORCEL CUPÊ STANDARD· BRANCO: 1970

CORCElCUPÊ lUXO· VERDE '/VINll 1970

CORCEL 4 PORTAS· GRENÁ : .. 1971
VARIANT 1600· VERDE FOLHA 70/71
VARIANT 1600· AZUL COBALTO 1970

VOlK8-Tl 1600· BRANCO 4 PORTAS 1972

VO lK8-T1..,600·· VE RDE '4 PORTAS , , , 1972

KARMAN·GUIA TC· BRANCO, 1971

rr� BlElIRA MA'R )]
COM�RC_IAl BEIRA' MAR' YEICUles E AE'PRESENTAÇÓES, LTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira-Mar Norte), 210
.

FONE - 43-77 t.

Financiar é fácil! Venha falar conosco.
. Chevette .' 1974

Corcel Cupê luxo Joia 1973

Rural Ford. Vermelho e Branco .. 1973

Volks Azul Pavão"1500 : : , , : 1972

Variant Azul Diamante · ; .. 1971
- Volks Branco lotus 1300 : 1970'

Volks Bege Nilo 1300 , 1968

Pagamos à vista o melhor preço pelo seu carro usado.

NOSSO OBJETIVO É SERVIR BEM

COMÉRCIO DE

AUTOMOVEIS

KOMBI - Branco lO�ú�;,�.'.:<.d ' .. : 1973,

FUSCÃO - Branco lotus \ / 1972

VARIAN'f - Azul Diamarite , , 1972

FUSCÃO - laranja Gran .. ::: 1971

Tl - Branco lotus ' 1971

VOLKS 1300 - Branco Lotus 1969

CORC.EL CUPÊ - Vermelho Cad 1973

CORCEL CUP.Ê STD - Branco Nevas 1972

CORCEL C. lÚXO - Vermelho csn. 1971

CORCEL CUPÊ- Marrom 1969

OPALA 4 Portas -'Marrom Cajú : O.K.

OPALA CUPÊ - Vermo Fórmula 1974

OPALA CUPÊ - Amarelo G.P 1973

OPALA CUPÊ - Laranja Cajú .. : 1972

OPALA 4 Portas - Branco Everest 1971

ESPLANADA - Gelo ...........•.....: \ 1968

TRAlllER- Cinza Madrugada , 1970
SP 2 - Amarelo Laranja , 1973

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90" - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.I

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentmo, 13 ..:. Fone 29·�0

Brasüía - Bege Alabastro
Fu scão - Amarelo Safari
1300 - Ocre Marajó
Fu scâo - Azul Pavão
1300 - Bege Nilo

OK

OK
OK

.1972

.1968

LTOA.:�
R. Saldanha Marinho Esq. de João 'Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES . .. . ...1974.
GAlAXIE lANDAU OK COH LIBRA MET. T/V BEGE 197"

JEEP .197'3

VOlKS .1972

Tll.600 ' .�971

CORCEL •. 1971

GALAXIE :1968

lANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COM�RCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

REVLNDFDORJ'S o\FfORJZADIS VOLKSWAGFN
R, João Pinto no. " .. Rua Cd. Pl',� Demoro no. 14M;

FOIH' II- II Fpolis - I)]h I 'r..I�streit(),
V:. 'lOS USr!ltl'S

Tl4 - AmareloSafari
Kombi branca ....

. Tl personalizado Branco

1500 - Bege , . . . .

1500 - Branco . . . .

1300 - Amarelo Safari
1300 - Branco' .:...

. OK

.1972

.1972

.1971

.1973

.1973

.1972

Dispomos de mOh es 1.300,1,500 e 1.600,
n,)I)')$ ou tecondi�ionad('· ii base- de troc�.

.�i'.1; : \"1 (' \-3 SE

fiNANCIA QUALQUER ANO
JEEPS - DIVERSOS ANOS

PICK UPS WILLYS.- CHEVROLET

RURAL - AUTOMÓVEIS

Rua Santos Saraiva, 846 - Estreito - FONE
, ,

6334.

",.

A fim de' atender a inúmeras solicitacões
de candidatos ao vestibular da U'DESé·� o

CEPU - CENTRO DE ESTUDOS PRÉ'-UNI
VERSITÃRIO - vai iniciar dia 03 de< junho;
mais um CURSO de preparação ao vestibular

da UNIVERSIDADE PARA O DESENVOL

VIMENTO DO ESTADO DE SC.

As'matr í,c_utcls J�i:f!stão abertas tJo,;C.Epu."à; "I' VENDE E AL!t�U\J:M QUALQUER PoN1'Q ,p�

·"'(uaaiEsteves:-.Júnior�1w. 160;:'com aténdlmento- ,:. ,
' ,i. CI;OA[).E� � ,. . !:.";' (' ,'" r;'Í

•

. VENDE
'ads i'lÍteressados nos períodos diurno enotur-· ,

.

;,. CASA-636-Alvenaria-·79,36- Rua José de Anchieta=Es-
treit0-4 qtos- copa-cozinha-2 banheiros-living-abrigo
p/carro-terreno-26�,70m2-' Cr$ 100.000,00.
03-Alvenaria-84,17m2-Rua da Paz=Estrelto=S qtos+sala
=coz-banheiro=Ãrea Servico - Cr$ 95.000,00
02 - Madeira - 61,75m2":' Rua MarcelinoSlmas - 3 qtos
sala - cozo - banheiro - Área de serviço' - entrada para
carro - Cr$ 60.000,00
641-Alvenaria-77m2-Rua Santo Antonio-Barreiros-3
q tos - sa I a - copa-cozinha- banhe iro-varandão-

" Cr$ 52.000,Oel.
06-,-AII;enaria-130m2-Rua Elesbão Pinto da Luz - Jardim

Atlântico - 2 qtos- sala-jantar-li,ving-copa-coz-banhei·
ro-v'estiário-área serv.· .WC.-hall-abrigo p/carro-
c-s 170.000,00.
631- Padaria-Ponte Final-BElAVISTA- Cr$ 120.000,00.
TERRENOS-09-Área c/996.000m2-fundos da Fazenda

Macari- Cr$ 70.000,00.
05-Área c/4.338,60m2 - no centro comercial do Estreito.

06-lote c/254m2-c/frente .para o mar- Av. Atlântica-
-

Cr$ 18.000,00. "

lOTEAMENTO VILA CÉLlA- Margens BR-101- São

José-lotes a partir de Cr.$ 5.000�00.
•

Á.REAS DE TERRA-c/360m2- Rua João Meirelles=Prôx i

mo Bom Abrigo.
Mixta' - Rua Stos Lestada, 17 - Coqueiros - 2 qtos, sala.

\

cozinha, banheiro, central, amplo terreno. Cr$ 30.000,00.
ALUGA

CASA: - JARDIM SANTA MÔNICA - quadra 30 lotes 15 e

lS-c/ 2 pavlmentos+S qtos-2-salas-copa-cozinha-4 ba

nheiros-garagem-área serviço- Cr$ 1.700,00.

RUÇl José' Luiz no. 115:-2 qtos-saía-copa-coz.-banheiro-·
garagem-com ótimo quintal,
PRAIA DE ITAGUAÇÚ-COQUE.I ROS-Cr$ 650,00.

Rua Ten. Joaquim Machado no. 103- 3qtos-2 salas-copa

'coz:"'banh-área externa área. serviço-anexo. quintal-

, Cr$ 1.000,00. .

•.
.

\., Rua Antonieta de Barros-157-Esqu.ina c/ Candldo Baull-

no- 2 qtos+ sala-coz-banheirO-9aragem - Cr$ 800,QO...
I'..oteamento Sul Brasil - c/ 2 qtos-living.:..sala-jantar-cozl·

., d pregada completa-9ara-
'nha-despensa- banhe,ro- ep. em.

gem-MOBI LlADA-Cr$ 2.500,00. .

Rua Henrique Boiteux, no. 47, 2.qtos-2 salas�copa-cozl'

nha_banheiro-despensa �r$ 550,00.
, _ Ed .TANAMA.

Apto- Rua Dorval MelqU'lades de Souza,18 .' .

. m'_
RPi-c/i' qtos- sàla_coz.banheiro-áfea de servIÇO-?ElP. e -

pregada-garagem. Cr$ 1.00�,OO.
I

.. ;

.

)

.
'

<·,-----;--------...;......---�-_I

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
R. CeI. Pj!dro Demero, 1791 - FONE, 6674
CREcr no. 119 _estreito � Fpolis. SC

ALUGA-Sr. .ro;IDmnv�lI"�i@ � m®@®m:tii.@� ©.l�
J).'@�@l'ITffi©�@lI"�� l1'�idliffi,

VOLKS
Vende-se um volks 72, vermelho montana. Preço de

ocasião. Tratar à rua Coronel Pedro Dem,9ro, 1959 - Estreito

- com sr. Ramos.

EQUIPO DENTÁRIO
Vende-se. uma 'Equipo Dentária com cadeira e

compressor, situado a rua Fulvio Aducci, '016.
Tratar no local,

Estreito - SALA ,- c/60m2 e, sanitário - 20. andar

,.p/escritÓrio.
VENDEM-SI!

Rua Buchele - CASA c/3 quartos-sala-coz-banho-quintal
-p/outra casa Cr$ 45.000,00
Rua Almte. Carneiro CASA cf3
quartos-sala-coz-banho:-garage":"etc. Cr$ 35.000,00
Rua Almte. -CarneirQ CASAC!3"
quartos-sala-coz-banho-entrada p/carro Cr$ 37.000,00
CASA DE PRAI A - Praia de Baixo - toda eouloada com

garage apenas Cr$ 45.000,00
lOTE - Rua felipe Neves' c/200m2 por apenas Cr$
8.000,00

'

CASA - Rua Celso Baima c/todas dependências e garage p/2
carros Cr$ 30.000,00 financ.

CASI) DE P RA:I A - Sambaqui e/todas dependêncfas e
.

churrasqueiras por Cr$ 40.000,00 .

.

lOTE NA PRAIA de Santo Antônio c/1.700 mil m2 fundos
na praia por Cr$ 25.00Q,00
BIGUAÇU - terreno p/pecuária e Pastagem c/160 mil m2

ARAÇATUBA - terreno p/pastagem-pecuária etc com 800
milm2

C'ASA - c/garage � 2 q�art0s.salà-quarto/banho-dep/empre.
gada - RuaHeriberto Hülse-> por Cr$ 26.000,00GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR'. SAVAS 'APOSTOLO PITSICA

A�sistente Estrangeiro da, Fàculdade de Medicina

da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa - Conj. 4e�

Rua Felipe Schmidt ... Esq. Jerônimo Coelho. Tele-

fane (Res) 22-11. '

.
.

"

VENDE-SE
UM APARTAMENTO TODO CARPETADO. SITUADO A

RUA GERMANO WHENDAUSEN 54, AP 401, SENDO 40.
MllHÔES ENT,RADA RESTANTE 27 MilHÕES, EM MEN·

SALlDADE de 188,00. TRATAR COM lOBO ACESSÓ·
RIOS. TF-2757, RUA FI::RNANDO MACHADO 23.

Predibens Imobiliária �tda.
Rua dos llheus - Ed. Aplub . s/85
Fones 4141, 3950 e '2481

Florianópolis

Com seu estoque sempre em dia, para átender
seus clientes e amigos dispondo de materiais para,
Engenheiros, Arquitetos, Desenhistas, Topografos,
Artistas, Propaganda em Geral. .:

Representante exclusivo dos produtos
. "KERN" .

Trabalhamos com Cópias Heliográficas na hora.

Faça-nos 'uma visita; sem compromisso.

Ru'a Tte. Silveira, 66 - .Fone 47-14
,

ÀCEITAMOS PEDIDOS DE TODO ESTADO.

ALUGAM-SE
No Ediffcio' União de Bancos, à rua Trajano, 16,

em conjunto ou separadamente, quatro amplas salas
(todo o 60. andar}, com respectivas instalações
sanitárias. - Tratar à rua Felipe Schmidt, 42-A, 10.
andar, fone 4056.

'

EM FLORIANOPOLIS'
VENDEMOS

.

- Padrão lUiKÓ - diversas residências ;"0 Bairro Stodieck.
- Construção de sua residência - não perca tempo e traga
apenas o interesse em adquirir ..

-Apartamento pronta entrega no EDI'FrCIO VILA RICA
financiado.
- Agronômica - 6 apartamentos pronta entrega c/143,97rT)2.
por 190.000,00 - 200.000,00 - 210.000,00 financiados.
'.- A.�uargem para breve o lançamento das vendas do

EDI FrCIO EDEN,
.::. A compra de sua' residência, do apartamento, do terreno,

da construção de sua residência, já tem um "local indicado,
com pessoal a disposição para fazer tudo por V.S.

Procure-nos.

.: ATENÇÃO - temos organizaçãà, prática e facilidades para
venda de ·Ioteamentos. Venha conversar cõnosco, Faremos
vendas imediatas.
- DADO' A GRANDE PROCURA, solicitamos aos

proprietários de terrenos, c;asas" e apartamentos, para

entregarem seus imóveis à venda em nossa firma, oriunda de

Tubarão, onde possui grande lastro no comércio imobiliário.
- ALUGAMOS quitinete - 550,00 mensal.

EJVI TUBARÃO':" aluguéis - compra - venda, fone 241 ou

R. Uruguai 421, prox. Souza Cruz.
\

..

- ';VOCÊ IMÚVEl NÃO FICA BEM. ENTÃO, COMPRE ÚM
IMÚVEL DA PREDIBENS".

.

,

1:1
.

:.I Brognoli Imõveis'
SINGER SEWING MACHINE

ítNDEM-SE - APARTAMENTOS
I.

,

COMPANV

MECANICO DE MÃQUINA DE COSTURA E
�·TRICO�I· Jud ". �1-,�-i':;� ;� .. rS"',·rl=,)'} .• �1',

Necessitamos para admissão imediata de ele-:

mentos para preenchimento da vaga acima.
'

Oferecemos salário e com issões, Treinamento
remunerado, Assistência Médica Hospitalar.
Os candidatos; deverão apresentar-se à Rua

Felipe Sclímidt, 34, no' horário comercial.

(Lojas Singer).

PROJECTUS

, no centro, prontos para
"

morar de dois

SINDICATO DOS CONTABILISTAS
- DE'FLORIANÓPOLlS

EDI neto DIAS VELHO - 80. ANDAR S/812
FPOLlS-SC.

EDITAL
,

,

Ficam por este Edital d e Convocação, convocados todos
os associados deste Sindicato, quites com seus direitos

sindicais e sociais pa ra compareceram a Assembléia Geral

Ordinária à realizar-se no dia 20 de maio do corrente ano, na

sede da entidade, sito no Edifl'cio Dias Velho, 8 O. andar

s/812, às 19 horas em primeira convocação e .não havendo

"Quorun", urna hora após com. qualquer número para

deliberarem sobr e o segui'nte:
ORDEM DO DIA

10.) leitura discussão e votação por escrut(neo secreto do

relatório da Diret6ria e Balanço Geral referente ao exerc(cio

de '1973 e respectivo parecer do Conselho Fiscal.

20.) Leit .ura, discussão e votação por escrutíneo secreto,

da Proposta Orçamentária para o exercício de 1975 e

resPectivo parecer do Conselho Fiscal.

Florian�olis, 13 de maio de 1974.
_

lUIZ EUGÊNIO BEIRA0,
Presidente

Vai Construir?

Quer Algumas Sugestões?
Estamos aptos' a fornecer-lhe idéias novas e·

avançadas para seu futuro empr,eendimento.
Procure-nos sem compromisso

Rua Deodoro)5 A - Fone: 22-86

F lorian6pol is.

.�

quartos - Edifício "A.COELHO"

. er e tratar à rua Felipe Schmidt, 8

Tetsfones 2777 e 2765.

, LOJA/APARTAMENTO CENTRAL
Na rua Conselheiro Mafra, vende-se uma

Loja/Apartamento c/197,91 m2 de ;rea construída.

Negócio de ocasião. - Cr$ 220.000,00 c/50% de

entrada, saldo a curto prazo. Tratar Ed. Dias Velho
-

sala 312, c/Sr. Jair - Horário Comercial.

CARTEIRA ,EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação Categoria

Profissional, pertencente ao Sr. João Carlos Alves, residente a Rua

João 'Meireles, s/n - Floriaflópolis.
_..,..._ .. _ ...__ ._.c....

DOCUMENl;OS EX,TRAVIADOS
Foram. extrav.iados os seguintes dOllUmentos pertencentes jl

LAURA TAJES GOMES: Carteira de Habilitação Categoria Amador

- Carteira de Identidade - Título de Ele�tor:

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacionâl'de Habilitação, Categoria.

Profissional, no, 243.467 do Sr. Carlos Wilmar Santos, Rua

C;ampolino Alves, 306. Fpolis.

.--------------.--�--�--------��------------�

AERO CLUBE DE.SANTA
CATARINA

A Diretoria ,do Ap>'') Clube de Santa Catarina, devi-'
damente autorizada, está aceitando, no prazo de 30

dias, a contar desta data, propostas de firmas interes

sadas na aquisição ou permuta da área da sua sede'
atual de campo, localizada à A�enida Presidente
Kennedy, Campinas, lIlIunicípio de São José.

Maiores detalhes, poderão ser conseguidos na Se

cretaria do Clube, no endereço acima aos Sábados e

Domingos; ou à Avenida F!:o Branco, 103, nesta capi

tal, diariamente.'
Florianópolis, 11 de Mílio de 1974

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, Categoria�

Profissional, pertencente ao Sr. Lu iz Carlos Borba,

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Willys

(Rural), ano 1971, placas AA·2637, motor no. 381.197, chassis no.
1 B84A329045, cor Vermelho Cardea'l. pertencente a Hoepcke
Ve.ículos S.A.

CERTI FICADO DE PROPRIEDADE
Foi extra.Jiado o Certificado de Propriedade do ve(culo, Cami·

nhão Ford 600, .Chassis lAB 1 HY - 210:2:;', Cor Azul, placa
AW.0712 ano 1968, motor F357BD1708 de propriedade do Sr.

Poulo Scarpa, residénte Rua Waldemar Ouriques; �polis,

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação Categoria

Amador, pertencente ao Sr. Nilson ElpJdio da Silva, residente a Rua

Trajano 4,. Fpolis.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
O Sr. FRANCISCO DE AZEVEDO, declara que extraviou os

documentos de s/Kombi-Volkswagen, cor Azul Diaman,te, no.

Chassis BH266819, ano de fabricação 1972, Placas ZA·894.
.

Araranguá, 10/05/74.

Neri Schutz

Presidente

no.

VESTIBULAR NA· UDESC

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMA,DA DE PREÇOS No. 74-0320
AVI SO

Ó DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 d� 15,12.69, até as 15 horas do dia 03. de JUNHO de 1974,

para o fornecimento de "UN I FORMES".

O Edital sncontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL OE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no'. 212,

Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.' ,

Florianópoli s, em 14 de maio de 1974.
- JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral.
I'

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PRECOS No. 74-0301
, AVISO

C> DEPA'RTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
. para conhecimento dos interessados, que' receberá propostas de·
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do di" 27 de Maio de 1974, para.
o fornecimento de "MATERIAL DE SINALIZAÇÃO".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENT RAl DE COMPRAS, à Avenida Mauro Rarhos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornec idas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em 07 de maio de. 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PREÇOS No. 74-0319

AVI SO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE CÓMPRAS torna público;

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decrete> GI;.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 30 de MAIO de.1974,

para o fornê'cimento d� "PAPÉIS PARA IMPRESSÃO".
O Edital encontra·se afiiKado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS. à' Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

. fornecidas cópias de Edital.
- ,

Florianópolis; em 13 de maio de 1974.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA CIVEL
DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇÃO COMO PRAZO DE VINTE

(20) DIAS.
O DOUTOR TYCHO BRAHE FERNANDES NE·

TO, Juiz de Direi'to da 2a. Vara Cível da Comarca de

Florianópolis, Estado de Santa Catarina: na forma da

'Iei, etc .. ,

FAZ SABER aos que o presente edital de citação virem ou

ejele conhecimento tiverem que, por parte de WENCESLAU
STUART e sim OLGA DE LIMA STUART, foi requerido em
ação de usuapião a posse de um terreno com 11.962,50ms.2,
de forma triangular, fazendo frente para a rua.Aristides lobo,
numa extensão de q2,89ms.; ao lado direito, limitando·se
com terras de Carlos Franzoni, numa linha ligeiramente
quebrada em 3 lances, tendo 010. 167ms., 020. 132ms. e o

30. 202ms.; ao lado esquerdo, em linha quebrada também em

3 lances, numa eiKtensão total 'de 455ms., tendo o 10. lance
124ms., o 20. 64,50ms, e o terceiro:267 ms. e. extremando
com terras de Aldo JO,aquim Coelho, Geraldo Vale Lopes,
Blétia Oliveira, Américo da Silva e Jacques Schweidsen.

'

i Ficando ainda, cie'ntificado que, pelo MM. Juiz foi designado
o dia 24 de junho p, vindouro, as 10 hs., para a justificação.
E, para que chegue ao conhecimento de todos, foi expedido o

presente edital que será publicado na forma da lei e afixado
no lugar de costume, Dado e passado nesta cidade' de
Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, aos �ove
dias do mês de maio de mil novecentos e s!!tenta e.,quatro.
Eu, Escrivão o subscrevo. .

.

JUIZ DE DIREITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IStodieckl

, .

não gesta de aparecer); a mãe da mãe do

Rodrigo de Haro; Deputado João Línhares;

Jayro Schmidt; o ele gantfssímo Rômulo Cou

tinho . de Azevedo que fazia propaganda das
camisetas Hering, o que Zagalo não f ez ; Carlos

Müller, o colunista; Zury (com y) Machado,
double de colunista com Cerimonial da As

sembléia; Alaor· Ca r valho; Dete e Stelinha
Piaza; Magali e Maria de Lourdes Krueges;
Paulo e Arlete Ramos; Marcfli o Medeiros;
Luiz Henrique Tancredo, a trindade estadiana

(de O Estado); a pantera Tania Braga; Carlos
Humberto Corrêa; Flávio de Almeida Coelho;

Jocy e Marise de Ol-iveira; Fernando e Dete

Viegas; a lindíssima Rita de .'" Cássia Veigasi
Cintra; a outra lindís síma Denise Richard; e os

d e sempre Mário e Laura Correa; Rose e

Murilo Pirajá; Osmar Pisani (sem Vaiani que,

por sinal, anda surnidinha) e Terezinha Sachet

(sem Celestino), entre muitos e muitos outros.
. Entre todos os artistas exposit ores com suas

respectivas farmlias.

* O vernissage que a Assembléia Legislativa
do Estado ofereceu, noite de segunda, foi uma
sucessõo, O Deputado Zány (com y) Gonzaga
e lima Tide, ele Presidente da Assembléia em

questão, os dois, anfitriões da noite em que
13 dos mais importantes artistas plásticos de

F/oriaoopolis (e mais a tapeceira Yara Benghi
\

Soares, de Curitiba} mostraram suas artes,

.receberam com muita classe e categoria toda

uma plêiade de interessados em artes. Natural

mente. E praticamente não faltou ninguém.
Otchimo. .' .

* O doutor Aderbal Ramos da Silva e dona
Ruth foram dos primeiros a chegar e por
muito tempo ficaram a se deliciar cem as

obras' expostas. José Matusalém Comelli e

Silvia acompanhavam-os, E Rosita Schnorr

também compareceu, assim corno Paulo Bor

nhausen; Senador Lenoir Vargas ferreira;
Jorge Bornhausen; Stavros e Maria Kotzias

(raros em acontecimentos no gênero); Fulvio
e Leonida Viei ra (ela, loura e linda, muito
sob re o tipo de Gilda); Osni e. AI icinha

(fazendo o gênero Arle te Salles) Damíaní.- s,
. Atento aos mtnimos detalhes para q.úe

Eduardo Santos Lins; Paulo e Miriam Bauer; tudo saisse a.content�, Deodoro Lopes vw«.
Mario Meyer; Nilton e Él iana Cherem (com

.

Relações Púlicas da Assembléia.
Eleonora, urna linda menina); Eduardo Can- * O Stúdio A/2, em peso, compareceu já

. ziani; Zilma Seára; Augusto Tebaldi (Gerente que a m�stra foi totalmente elaborada por ele,
do Banco do Brasil); Lindolf e Elke Bell (que através do seu Departament o de Produção que

se deslocaram especialmente de Blumenau); as tem a frente Luiz Paulo Peixoto. E, modéstia

panteras Zilda Dücker e Zica Garofalles; José a P arte, estava (está) sensa�i�al. A supervisão
Nazareno' Coelho; Kika Simão; Ana Fox; -'geftll for de'. Rddri�ê''dê 1'Iãl'6TE'a 'exp'osição
Antonio Carlos e Marilia Brito; Ivete Barreto; ficará em cartaz até o' dia 30 de maio. (Fotos /

Sérgio Uchoa de Rezende
..

(sem Miriam que de Paulo Dutra.)

�'�m,'
eJtá

Martinho de Haro, além de ser o

grande homenageado da exposição, está
mostrando os seus últimos trabalhos -

elogiadíssimos por sinal. Eli Heil tam
bém está presente, É claro q�e ela não

poderia faltar quando se faz uma sele ção
do que de melhor existe em Florianõpo-

-liso O mesmo posso dizer de Rodrigo de

Haro, n�inha opinião um dos grandes
plástic os bnfsileiros conteporâneo. Mar
tim Afonso dá�ar ue suá g raça. E Max
Moura também. Vera Sabino -está mos-

. tran�o 'a sua nova fase: a· florianopolita
na. Quase toda em rosa. E Vecchietti

confirma ser um dos grandes tapeceiros
'deste Brasil. Meyer Filho cacareja pre

sente em voz alta: seus quadros estão

absolutamente lindos, prinCipalmente o

seu'. ", fundo de quintal" . Franklin Cas

caesm�stra seus desenhos em nanquim.
E Pléti�os as s�as ranhuras, admiradas
por gregas e troianos. Hassis expõe a sua

arte totalmente florianopelítana e Nini
as suas coloridas ve primitivas flores. Ilse
Velvíkas diz presente com seus últimos
trabalhos.

Manchete da Colunete

.Parem. Reparem como tudo está azul. Inclusive o tempo.

Cinema
Darci Costa

Os Emigrantes, de Jan Troell.

TRINITv - OS SETE MAGNJllICOS. Western
italiano, dirigido por Toríno Valleri, com James
Coburn e Bud Spencer. O filme aproveita a idéia de
"A Invasão Secreta '(Roger Corman) e Os 12
Condenados (Robert Aldrich" transpondo o assun
to, para o pseudo western europeu. São José
3-7,45-9,45 horas.

'

ONDE DOI MAIS (Where Does it HÚIt)
Comédia com boas idéias de roteiro, mal aproveita
das pelo diretor Rod Arnateu. Sáti ra aos médicos e

hospitais, especialmente ao comercíalismo da pro
fissão. Peter Sellers e Jo Ann Pflug, Censura 18

anos. Ritz 5-7,45-9,45 horas.
OS EMIGRANTES (The Émigrants) Realização

do sueco Jan Troell, rodada parcialmente na Suécia
e em Minnesota e Wisconson, nos Es t ados Unidos.
É. a história dos camponeses suecos que emigram
para os EE.UU. em meados do século XIX. Os

protagonistas são "Max Von Sidow e !-iv Ulman",
atores de prestígio universal conquistado pelos
filmes de 'Ingmar Bergman". Jan Troell dirigiu,
fotografou e fez a montagem do filme, largamente
aplaudido pela imprensa americana. The New York
Times: "É a crônica majestosa e pictoricamente
romântica da vida de um pequeno grupo de

. carnl'onese,s, para quem li: vid� na própria ter;a. se.
toma tão ardua, que a emigraçao parece ser a umca

.

solução. Coral4-8-10 horas.
JOGO SUJO (The Stone Killer) de Michael'

Winner.
GODSPELL - A ESPERANÇA, de David

Greene. Roxy 2 e 8 horas.
_

A VIOLÊNCIA - O 50. PODER, de Florestano
Vancini, com Enrico Maria Salerno. Technicolor+-
18 anos; Jalisco 8 horas.

SENTADO À SUA .DIREITA, de Valerio Zur

Uni c/Woody Strode e Jean 'Servais. Censur� 18

anos. Glória 8 horas.
"

O SISTEMA (The Glass Houde) de Tom Gries,
c/Vic Morrow e Alan Alda. Rajá 8 horas. Censura
13 anos,

_Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Sendo este um dos seus dias mais
importantes e benéficos da semana, procure melho
rar: sua situação econômica. Pode resolver o�
problemas de dinheiro e trabalho. Romance favore
cido e notícias muitos boas.
TOURO - Sua energia natural, aliada ao fato de
ser persístente.ipoderã lhe proporcionar vantagens.
Evite, todavia, depender dos demais onde puder
agir ou tornar decisões por si mesmo. Melhora da
saúde. Não descuide da personalidade e da sua

aparência. ,

GÊMEOS - Fluxos astrais neutros. As primeiras
horas -do ía será necessário precaver-se contra

perigos' dé-acidente,�;.lliscusSÕes· e brigas. Os inimi
gos ocultos poderá prejudicá-lo. Dê preferência a

atividade rotineira.' Não exagere suas pretensões.
Abra uma caderneta é poupança.
éÃNCER - Data feliz na qual poderá ficar
conhecendo alguém de Peixes, Escorpião, Touro ou

Virgem. Evite protelar compromi ssos importantes' e
coisas urgentes a fim de não ter decepções. Conte
com a proteção de pessoas idosas.
LEÃO - Criaturas, ou ocorrêncías. dispersivas
poderão desviar=sua atenção de compromissos e

problemas importantes. Não deixe nada p�ar
desapercebido. Fase e dia que prometem elevaçao e

êxito.
VIRGEM - Esteja alertá para os contatos que

poderá fazer com pessoas ligadas ao setor adminis

trativo, pois poderá ser beneficiado de alguma
forma. Está vi vendo um dos melhores períodos do

ano. Evite transmitir idéias e mensagens negativas.
LIBRA - Será absolutamente desnecessárío preo

cupar-se demasiadamente com o q:ue <;>s 0!ltro�
costumam fazer ou dizer. Saiba que nmguem e.

perfeito. Procure não criticar e � constr�ir. B�à
fase para cuidar de assuntos relacionados a inventá-
rios eheranças. .

.
.

/ESCORPIÃO -Com otimismo e entusiasmo conse

guirá resultados excelentes. Todavia, evite compro
missos arriscados coisas que não conhp bem ..

Neutro para o amor.
. "

SAGITARIO - Dedicar-se as COISas da rotina sera

melhor que poderá fazer neste dia. Pense nos

problemas difíceis com otimismo e inteligência:
Adote urna atitutde real e positiva e tudo será mais
fácil de esolver. Ótimo péríodo para' contratar

empregados e cuidar da 'saúde.
'

.

CAPRICÓRNIO - Com prudência e reserva chega
rá onde deseja no plano profissional, financeiro,
amoroso e conjugal. Alheias' proporcionadas pelos
filhos e, pelos pais. Chances em todos os setores.

. Favorabílidades nos jogos, sorteios e loteria.

AQUÁRIO - Guarde para si os segredos e confis
sões perigosas antes que faça inimigos e tenha

decepções. Seu .crédito será limitado somente as

pessoas de mente evoluída. Excelssae. para a

aquisição da casa própria e solução fie todos os

problemas familiares.
PEIXES - De qualquer maneira, estará sendo

beneficiado nesta data, especialmente se. pertence
ao terceiro decanato. P_rocure conter as atitudes

impensadas. Valha-se dos amigos e aguarde boas

notícias antes do pôr d� sol.

Teatro
- Diâ 17 de maio' às 1.1 h'oras Pró-Música promove
STUDlO-MÚSICA ANTIGA no TAC.
'- Dras 18 t: 19 de maio às 21 horas, devido a

iÍlúmerqs pedidos, volta a comédia O CORDÃO
UMBILICAL de Mário Prata. Re.corde de público c

númcros de apresentações em Florianópolis .

- Teatro Infantil: Atenção petizada! Nos dias 25
de maio às 16 horas e dia 26 de maio,à", 10 e 16
.horas e todo sábado e domingo. assistam o melhot
espetáculo 'inlàntil produzido pelo Grupo Teatml
NÓS li peça infantil de Nilson Mello e Luiz A. da
Silva "ADORÁVEL GATINHA"

'

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
.

ESTIMULAR"o
fígado .. :

,

tome

URODONAl
e viva MAIS contente'

Canziani e Reginaldo Guglielmi. A cerimônia que
foi íntima, após os cumprimentos e um fino
coquetel, os jovens casais viajaram para a

Europa.
JO�GINHO

, O tão discuti do Jorginho Cichinel, continua
viajando pela 'Europa onde na Itália participou
de uma Feira de Indústrias, especialmente
convidado.

.

PALESTRA
,

Em sessão especial na Assembléia, realizou-se
com a presença de autoridades e a imprensa, a
palestra do conceituado jornalista e radialista
Adolfo, Zgelli.

SCHLOSSER
Amanhã, as candidatas ao título Miss Santa

Catarina, na maravilhosa Fazenda da Indústria
Schlosser em Brusque, serão homenageadas pela
indústria com um almoço. Agradecemos. a

gentileza do convite feita pela direção da
indús tria, mas ficarei na ilha para receber os

convidados, da comissão julgadora que vem do
Rio viajando pela Varig e de sembarcam no

aeroporto Hercílio Luz.

Ana Luzia Bonato e Juan Palmes após a

cerimônia de casamento

CHEGANDo'
Mama .e Evandro Nóbega de Oliveira j á de

regresso de sua viagem de núpcias a Europa,
compareceram a recepções onde foi comentada
a beleza de Marina.

EMBRASÍUA
Está se realizando na capital, Federal, o

simpósio de Diretores da Coca-Cola no Brasil.
Participando do mesmo já a alguns dias encon

tra-se em Brasília o Dr. Hercílio da Luz Colaço.
I INAUGURAÇÃO

I,

O SIi. Luiz Soncini, que é Presidente do
Centro Espírita "Cabana do Pai João", na'

Trindade, recebe convidados para a inauguração
daquela casa.

II ENCONTRO
Promovido pela Federação Brasileira de Hos

pitas, está se realizando na cidade de 'Joinvílle,
o II Encontro Catarínense de Hospitais. As
conferências estão se realizando no Joínvílle
Tênis Clube.

HOMENAGEM
{) Desembargador Alves Pedrosa que come"

morou 25 anos de serviços p restados ao Tribu
nal de Justiça, recebeu merecidas home nagens
na cidade de Brusque, onde compareceu em

companhia de sua esposa.

DÁ CHINA
O meu particular amigo paranaense indus-

, f

trial Fernando Antonío de Miranda, da China
onde se encontra, nos mandou cartão comen

tando as maravilhas que. tem visto por lá e

ab raços aos velhos amigos. ,

FLAVIO
Provavelmente também será atração no concur-

so Miss Santa Catarina, sábado na Proeb em
. ."

Blumenau, - o bonítão Flávio,Ola:van,' o -tão
.

�
- - 'I

apreciado professor da Novela "O Machão".
SRA. VIEGAS

. A Senhora Bemadete Garofalles Viegas tam
bém foi uma das bonitas e de esmerado gosto,
que compareceu a elegantíssima recepção dos
Daura.

Ana Luzia e sua linda mãe sra. industrialBayr
Bonato (Raquel) numa foto para esta coluna.

CAPELINHA J .:

Com nova decoração reabriu na última sema

na a tão badalada mas, bem freque ntada boate
capelinha que fica no bairro chie da cidade
(C oqueíros),

.

LUIZ FERNANDO

NA FAZENDA

Na, capela da confortável Fazenda dos Gu

glielmi, em Criciúma, realizou-se a cerimônia
dos casamentos de Marilda Guglielmi com o Dr.
Gilson Sidney Soares de Souza e de Lúcia

O sr. e sra, Dr. Dalamar de Amorim, em sua

residências, receberam convidados para um jan
tar quando era €orilemorado o aniversário de
seu filho Luiz Ferrando,

COQUETEL E ARTE
O Presidente da Assembléia Legislativa e sr a.

Deputado Zany Gonzaga, no salão nobre do

No coquetel da Assembléia '

Legislativa, durante a

vernissage, o Presidente
da CaS1" Deputado Zany
Gonzag a, homenageou os

artistas catarinenses e

a uma paranaense,

especialmente convidada,
sra. Yara B. Soares .

Palácio .Barriga Verde receberam o mundo gero da Assembléia Legislativa, durante o vernis-

oficial e a sociedade para o Vemissage, de sagem. .

, artistas catarinenses e da tapeçaria paranaenense CASAMENTO EM S�O PAULO
sra. Yara B. Doares. Reuniu a alta sociedade paulista e catarí-

Entre os convidados foi bastante comentada\. nens_o/> para a cerimônia do casamento na última
a correta maneira como receberam os anfitriões, ,,-semana na capela de Nossa/Senhora do Sion, de
pois além da total atenção com os convidados o Atia Luzia da Nova Bonato e Juan Palmes. Os
excelente serviço de bar e copa da eficiente noivos e o casal Bayro (Raquel) Bonato na bela
equipe de Eraclito. Hassis, Nini, Use, Vera residência em Morumbi.vreceberam 300 convi-
Sabino, Vecchietti, Mayer Filho, Plétícos, Fran- dados, onde a recepção foi comentada como

clin, Eli Heli, Martinho de Haro e Yara Benghi das mais elegantes do ano. Os noivos após a

Soares (paranaense) mostraram sua arte numa recepção foram levados ao aeroporto interna-
noite de invejável elegância promovida pela cional de São Paulo, �or uma comitiva de
Assembléia Legislativa. O Consagrado pintor amigos, onde embarcaram com destino a Euro-
Martinho de Haro recebeu merecida homena- pa.,

Grupo de?
senhoras de nossa

sociedade duranté
o cO,Quetel

,

realizado na Assembléia

Legislativa.
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CIP libera

aumento e

coletivos

custam mais caro

o transporte
urbano da Cidade
não tem prestado
bons serviços. Mas
o CIP já liberou o

aumento de suas

tarefas.

O Prefeita Nilton Severo d a Costa, tendo em vista a '

dedsdo do Conselho Interministeri ai: de Preços :.__ Cll'»:
baixou o decreto no. 1.183" que fixa as novas tarifas
para o servi ço de transporte urbano de passageros na

Capital; Para a' empresa. Transportes Co�eti vo,s Ta�i1�r
'

Li mi tada foram fixadas as seguintes tarifas: Agrol\Omlca
Cr$ 0,30, Mauro Ramos Cr$ o,30, Almirante Lamego

.

Cr$ 0,30, Circular A O $ 0,25, Circular B Cr$ 0,25
CircularC Cr$ 0,25.

'
'

,

'

Empresa de Transportes, Florianápo!is S/A. Linha
Canto Cr$ 0,30,E$cola Cr$

_
0,40, Jardim Atlântico Cr$

O 40 Barro de Fá tima Cr$ 0,25, Balneário -os 0,30,
Barra da Lagoa' Cr$ 1,80, Seção Lagoa da Conce ição
Cr$ 1,10, Aracy Vaz Callado Cr$ 0,30..

,

Empresas 'Associadas de Transportes S(A, linha

Capoeiras 0$ 0,40, Vila São João Cr$ 0,35, Morro do

Geraldo Cr$ 0,30, Saco dos Limões Cr$ 0,25, Costeira
Cr$ 0;45, Cidade' Universitária Cr$ 0,4q, Tapera Cr$
1,00'- Caieira do Saco dos Limões Cr$ ,O,�5, Pantanal
Cr$ 0,45, Córrego Grande Cr$ °145, Itacorubi Cr$
0,45, Saco Grande 0$ 0,60, Sambaqui Cr$ 1,00, Vila
Cr$ 0,35, Trindade Cr$ 0,40, Vargem Pequena,
(Ratones) Cr$ 1,50, Aranhas, Cr$ 2,00,
Ar anhas/Canasvieiras Cr$ 0,40, Ponta das Canas Cr$
1,80, Ponta das Canas/Canasvieiras Cr $ 0,30.

,

Empresa-Associadas de Transportes S/A, linha Ponta

Grossa Cr$ 2,00, Ponta Grossaltlanasvieiras Cr$ 0,40,
Ponta Grossa/Santo Antônio Cr$ 1,00,'
C anasvi eiraslFlorianópolis Cr$ 1,50, Santo

António/Flori anápolis Cr$ 1,00, Vargem
Pequenajcanasviciras Cr$ 0,30, Rio V�n:lelhv (rota
norte) Cr$ 250 Rio Vermel hofCanasvieiras Cr$ 1,00,

"
.' 'O Ab

-

Cr$ 040CanasvieirasfHorianopoli s Cr '$ 1:5.' _ rao '

.'
Caieira da Barra do Sul Cr$ 1,50, Ribeirão

A

da Ilha Cr$
1 20 Alto Ribéir ão/Ribeirão Cr$ -O,30l Pantana do Sul

Ó$ i 20 CantodaLagoacY$1,30 Rio Vermel ho (rota
1) Cr'$ '2 20 Barra da Lagoa/Rio Vermelho Cr$ �,5,0 esu " ! .

Rio Tavares Cr$ 0,70.
'

;,.. l�, •

..�_ .,; .. " .. ",t. �

"

,Prefeito pergunta:
o que fazer 'com,
orçamento de ,

Cr$18 milhões?
o Prefeito Nilton Severo da Costa, dirig indo-se aos

vereadores durante a Visita feita à CâmaraMunicipal,
afirmou que desde o início de sua gestão procuro� vol-

,

tar-se a um diálogo franco e aberto com a comurudade,
"para que el a nos indicasse. possíveis soluções e, melhores
caminhos a seguir". '.

'

'..
- Desejamos ir de encontro aos anseios .comuDltán�s

realizando e não nos prendendo a planejamentos fíc
tícios. Já passou o tempo do simples pensamento, pois a

hora é de uma ação consciente em busca demeíhores
resultados. A nós cabe a ação, poíso �empo é c. urto..
Apenas! um ano nos foi dado, mesm,? asSim, assunumos e

temos a certeza de estarmos cumpnndo o nosso dever,
düs�e o Prefeito.

O Sr.· Nilton Severo afirmou que "nada se faz sem

recursos financeiros, p ois toda e qualquer tentativa de

solução, implica num ônus muito gr�de para os �ofres
municipais. Que fazer com 18 mãhões de cruzeiros �I
total do orça mento municipal - quando uma única aveni
da, COntO a de Canasvieiras,' com 2.500 metros, cust a

Cr$ 1.200.000,00? ' \'

- Sabemos -' ponderou o Prefeito - que ques�ion�en
tos desta natureza não nos conduzem à realização de

grandes obras.' '. _. .

'

Por isso" procuramos dar mais substâncias ao erário

municipal, para que mais al�as o_bras fo�e� postas a
serviço da comunidade. Com ISSO nao nos justífícamos,
queremos apenas através deste exemplo .co_m dados nu
méricos concretos, ir de encontro às mais prem,e!lte _!le
cessidade do povo. O limite dI!_capacidade de réahz�ç�s
de um go�mante se define pela vontad� de c�ntrib�r
dos munícipes.E podemos afiançar, mwt,os ha que )á
acreditam em Florianópolis, disse o Prefeito.

LIMITAÇÃO
'ProSsegumdo, o Prefeito ,afirmou "não ser novidade

dizer que há !Uuito �abalho pa? ser feito. �ef!l.é n0':Í
dade �e r que preclsa�os partir de um pn!1clplO báSICO,
que é o de conscientizar o povo para assumIr conosco o

processQ. Nossa capacidade de realização e superação es

tava limitada â insignificante quantia de 18 milhões de
cnIzeiros. O milagre não tem preço e o impossível custa
muito. Entretanto, já demos mostra de que ultrapassa-
QlOS o campo das possibilidades.

" . , .

, O Prefeito foi mais além, afirmando que a mercla,
não convive conosco, estamos cientes de nossa responsa·
bilidade e �re�os responsáveis n� m�da em 9-ue a ,c'?
munidade o seja conosco. O munIcípiO de Fl�nanóp�lis .

apresenta uma variedade ,muito grande de I!robleJ1}as., .

Não se pode, através de uma anális� supert'iéIaI, �elimltar
suas dimensões, nem apontar suas causas emuito menos

propor, a curto ,I!razo, reais soluções".
_

,
- Sabemos que estamos caminhando e nao há passos

le ntos. Estamos procurando diariamente imprimir u!"
'

�itmo ,mais acelerado' no processo administrativo, que
compr eende todo o esqúema de municipalicmde. Se as- .

si� não agirmos, . correremos o risco de ver planos; proj�- '
.

tos e mesmo àÇôes estagnarem-se no tempo e perderem-
,se no espaço, \!lfm cQntrole, afirmou o Sr. Nilton Severo.

Finalizando disse Q Prefeito, que "a afirmação de um�
ci(!adet) depende das .decis�es de sua, g en�e. queremos
renovar nossos agradeclmentes ao poder LegtslatIvo des
ta Casa, pela colaboração q�e te�os rece_bido e almeja -

,

mos concretizar sempre maIS a I'q.tegraçao, de esforços
para a�ingirmos soluções melhores".

Os produtos 'hortigrameiros tiveram aumentos apimentados: o repolho, por, exemplo, Subiu mais de 100%.
,

'I

i
O Mercado Municipal, apesar dos au-

'

sossego ao procurar - ocaso é que em maté-
mentos na maioria dos gêneros à mostra, ria de frutas e verduras os preços aqui não
ainda desfruta elo habitual número de fre- variam tanto assim e poristo a gente CO"Il-

gueses.Até omomento eles ainda não pu- "pra o que é caro mesmo". I

.deram 'sentir em suas dependências o cheiro VERDURAS AUM,ENTARAM ,

penetrante das grandes montanhas de ver- ,No entanto, enquanto as estatísticas

gamotas, que nesta época já costumavam comprovam que o aumento, nas verduras
e ncher os boxes dos feirantes. foi mais do que ,razoável num período de

Não perdendo de vista o freguês que se início de janeiro .até o final de abril quase
aproxima, instigando-o à 'compra na hora renhum .feirante denuncia o mesmo, afír
de sua passagem à frente de seu box, o fej� mando que os preços _continuam normais.

rante recita o rosário de. preços de cada Assim, o repolho que custava Cr $ 1 ;30
produto, já alterado em relação há poucos no fim do ano passado, no final de abriljá
dias.

,

"

tinha seu preço elevado para i
Cr $ 2,80 o

Nós temos 'que ver os preços em diversos que representa um aumento de mais de

lugares antes de comprar, para achar o lu- 100%, o mesmo acontecendo com a cenou

gan que vende melhor e 'mais barato-diz ra que no igual período passou de Cr$ 1,50
uma dona de casa que .prefere ir à feira nas para Cr $ 2,50, custando porém �e .�Q1.pen�
norás menos md4IHientadas pàríi teÍ' hiàís to o 'molho Cr$, LSO ,0 I:jüe é expli€ãdo

(Js Supermencados tem maior estoque de embalagens de 5 quilos.

caro.

ATRASADA,
Variando entre aumento e di�nuição

n o preço, constatou-se com agrado que a

vagem passou de Cr$ 6,00 para Cr$ 4,00 o
,

Para substituí-la, os feirantes têm aspol
quilo.' -cãs e móngotes, tipo de vergameta prove-
,

Continua estãvel o preço da batata, que niente de São Paulo, que custam para, o
permanece em Cr$ 1,50 o quilo, Ó mesmo consumidor em torno dosCr$ :,50, por,e�
acontecendo com a abóbora que tem o 'espera-se que para o fim do mes no maxi
mesmo preço. Entre as opiniões divergentes . mo, embora ,em menor quantidade, as ver-
�"�� .9u� "wng�!fl �?nqot�!l�.,C?I!,l ,9,� v��- , pa,�ob"�\S" }ãa�' trM',��icf�ôn�is tenham s�u lugar
dureiros acnando queos preços contmu�m nos oxes t o ercau,' ,

'

,
'

J ,._

porque "começando o inverno os preços
baixam".
De dezembro a abril constatou-se, tam

bém que a alface subiu 25,42%, a batata
doce 15,97%, ,e 6 aipim 32,18% custando
os' dois primeiros produtos atualmente Cr$,
'1,00 e Cr$ 2,50 respectivamente/

"n orrnais 'e Que "aquilo que aumentou teve
,

que aumentar pois quase tudo vem de. fora,
e sofre com o aumento da gasolina.'.
No entanto, 'o que até agora não apare

ceu para venda foi á vergamota o. que é

justificado pelos feirantes por não ter sido,
a: fruta liberada pelo setor de Higiene e Ali-
mentação do Departamento de Saúde PÚ
blica, tendo em vista ela ainda não' estar
sazonada.

Açúcar tem r

.

.' I'"

aumento de 15 % e Súnab
diz que o

,

abastecimento é farto

.\. ..

o açúcar em
embalagens de um

quilo está
escasseando. Mas

\
a Sunab garante
que-o produto

'

"não faltará.

I

O açúcar voltou ontem às prateleiras dos
supermercados com um aumerito de 15%
s obre os seus preços anteriores. Adecisão
f oi tomada pelo Conselho de Desenvolvi

mento Econômico, que também concedeu'
30% de aumento aos produtores.

,

Contudo, para' espanto I dos consumido
res, apesar do aumento concedido ao açú
-car, esse produto estava escasso nos super
mercados da Capital. Havia muita reclama
ção quanto a distribuição, isto é, os super"
mercados estavamvendendo somente paco,,'
tes de' cinco' quilos ou. açúcar ,do tipo
cristal. "Dessa maneira, explica um consu-

midor, muita gente fica exclu,ída de com
prar o produtq, principalmente aqueles que
não' podem ,comprar um pacote de ciNco

quilos e flão aprova q consumo de tipo
cristalizado" : ' '

Por outro lado, o delegado interino da
Sunab, Célio dos Santos, afirma que até o

mOn;lento não chegou �ualquer queixa de
que está faltando açliear na Capital. "O
'lbastecimento do açúcár 'na cidade está
normal, porque nós 'estamos em contato

frequente' com os distribuidorys e com o

romércio varejista:', diz ele. Porém, diante
da existência das queixás, ele garante que
irá averiguar màis de perto a questão.

- É uma novidade a existência de quei
xas a respeito do açúcar: Esse produto
sem'pre existiu em, abundância nos super
mercados e nos distribuidores.-Mas, diante
dessa realidade, a Suhab irá fazer uma

fiscalização paFa apurar algum estoque ,que
não está sendo comercializado�

, SURPRESA
A determinação do Conselho de p�s�n"

, volvimento Econ0mico, qUt( majorou os

p'eços do açúcar, surpreendeu os consumi
dores, ,porque dizem eles que muito antes
dessa medida oficial, os supermercados. e ,

armàzéns vendiam o produto já' corri

aumento. "Mesmo pagando o açúcar com o

preço alterado, antes da nova tabela" não
conseguíamos a quantidade que desejava
mos, pois as prateleiras estavam vazias ou

continha somente açúcar. cristal", explica
. Mário Aràújo Cordeiro,

A esse respeito diz o delegado da Sunab
que, o açúcar é um produto que não possui
tabela de preços e as majorações são deter
minadas por órgão federal ligadó ao Minis
tério da Indústria e Comércio; sem qual
quer: variação regional.

- O açúcar foge ao nosso cóntroJe nó
tocante a fixação 'dos' seus, preços, por isso
acreaitamos' que as dtspàridades eflcolltra
das nas vendas no varejo sejafu provenientes
"da falta da nossa ação fiscalizadora,.,

"Porém, nós achamos que dentro de
a,l:'llns dias, com majoração oficiál do preço
em vigor, o açúcar volta a ser abastecido
regularmente n!;)s, supermercados e arma-,
zéns"; diz qlio dos Santos.

TRANSPORTE
..

A ausência 'do açacaF nos estabeleci-'
mentos varejistas tem como consequência
'direta a falia de 'trasnporte, que possibiÍite
'o escoamento dOI produto da fonte, até os

distribuÚloFes. 'Esse é o argumento dos
comerciaNtes varejistas par'a justificar a fal
ta do produto em suas prateieiras, "Açúcar
existe aos montes, mas não existe transpor
te para abastecer os centros consumidores,
que aliás, se constitui num problema genil
no país. Isto é, com o aumento da gasolina
e os demais derivados do petróleo, os pro- I

prietários de caminhões não estão se dedi
cando mais ao transporte e por isso o

,açúcar está estocadQ mls indústrias produ:
toras." E segundo esses comerciantes" o

a umento atual do' açúcar é proveniente
dessa situação" isto é, ocasionado pelo
aument() dos fretes.
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